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Foi realizado, em 2021, um processo de 
credenciamento dos profissionais que vão ex-
plorar o comércio de bebidas e comidas du-
rante as festas tradicionais da cidade. Agora, 
o Município está convocando os credenciados 
para o sorteio que será realizado hoje (22), às 
10 horas, na Sala de Licitações do Prédio 1 da 
Prefeitura, no Centro. O sorteio definirá quem 
poderá trabalhar na 181ª edição das Festas de 
Agosto e no 42º Festival Folclórico, que serão 
realizados entre os dias 17 e 21 do mês que 
vem. 

O Ministério da Saúde (MS) decidiu incor-
porar na lista de medicamentos oferecidos 
pelo Sistema Único de Saúde (SUS) o ácido 
zoledrônico. Medicamento é usado para o tra-
tamento de pacientes com osteoporose que 
apresentam intolerância ou dificuldades de 
deglutição dos bisfosfonatos orais. A portaria 
foi publicada ontem (21) no Diário Oficial da 
União (DOU). 

IBGE aponta que 
indústrias empregavam 
7,7 milhões de pessoas 
em 2020 
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Sorteio definirá as 
barracas que vão 
funcionar durante as 
Festas de Agosto

Inflação alta afeta preços nos 
supermercados

DIVULGAÇÃO

Saúde incorpora ao 
SUS medicamento para 
tratamento de 
osteoporose

DIVULGAÇÃO

Na quarta-feira (20), o Atlético se pronunciou 
oficialmente e cobrou medidas da CBF por me-
lhorias nas arbitragens das competições nacionais. 
Segundo o presidente Sérgio Coelho, o Galo teria 
oito pontos a mais no Campeonato Brasileiro se 
não fossem os erros em partidas recentes.

Presidente lista erros 
contra o Atlético nesta 
temporada

SAÚDE 9 ECONOMIA 7

ECONOMIA 7 ECONOMIA 7

POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL/DIVULGAÇÃO

Nessa quinta-feira (21), um motorista, de 55 anos, ficou fe-
rido em um acidente na BR-365, em Buritizeiro. Conforme as 
primeiras informações da Polícia Rodoviária Federal, ele condu-
zia uma carreta carregada com produtos hospitalares que tom-
bou na altura do KM-184. A vítima foi socorrida por terceiros em 
um carro e o veículo foi interceptado pelo Samu no trajeto. De 
acordo com a assessoria do órgão, o homem contou que após o 
acidente, foi picado por abelhas.

BR-365 | Motorista fica ferido em 
tombamento de carreta 

Com o aumento da inflação no Brasil está cada vez mais difícil para as pessoas colocarem alimento na mesa. E esta situação 
impacta diretamente a realidade econômica do brasileiro, que tem que lidar com a crescente alta dos preços nos supermercados. 
Alinhado a esta questão, aumenta também a preocupação da população, que se sente cada vez mais prejudicada, tentando colo-
car os gastos dentro de suas condições salariais. 

Será realizado nesta sexta-feira (22) e sábado (23), em Montes Claros, no Audi-
tório Cimams, o Fórum AVC. O objetivo do evento é reunir gestores, profissionais 
da área da saúde e representantes da sociedade, para discutir sobre a rede de AVC 
da Região Macronorte. O Dr. Marcílio Monteiro, organizador do evento, falou com 
a nossa equipe e deu todos os detalhes sobre este evento. SAÚDE 9
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"Uma aventura típica de Thor"

Dicas de como ter equilíbrio emocional

Troca de uniforme no local de trabalho e 
a inexistência de horas extras

Amber Heard e a psiquiatria

ERIC ALMEIDA
CINEASTA 

J. SCHNEIDER
PSICÓLOGA, ESCRITORA, COACH E MENTORA

JONATHAN BUENO
ADVOGADO ESPECIALISTA NA ÁREA TRABALHISTA

MARCO ANTONIO SPINELLI
MÉDICO COM MESTRADO EM PSIQUIATRIA

Se você pegar todos os filmes do MCU feito nos últimos cinco anos, vai ver que cada um deles tentou de alguma 
forma trazer uma reinvenção ou uma nova perspectiva para esses filmes (com exceção de Homem-Formiga e a vespa), 
um ou outro teve sucesso, mas no geral essas inovações decepcionaram. O próprio Taika Waititi, quando dirigiu Thor 
– Ragnarok em 2017, foi responsável por trazer uma versão bem moderna do deus do trovão, dando uma roupagem 
cômica e transformando o personagem em um viking espacial.

Em “Amor e Trovão”, Thor Odinson começa o filme como um eremita, que se distancia de tudo e de todos para evi-
tar criar mais laços emocionais, que até então só o trouxeram dor e sofrimento. No entanto, o herói é chamado para a 
batalha quando é ameaçado pelo vilão Gorr, o carniceiro dos deuses que não irá descansar até que as divindades sejam 
extintas. Com isso, Thor recebe ajudas de alguns companheiros para impedir o caos que resultaria das ausências dos 
deuses, e também para resgatar um grupo de crianças asgardianas que foram sequestradas por Gorr, entre eles estão os 
velhos companheiros Korg e Valquíria - que agora assume o trono de Asgard. Porém, a presença mais impactante é a da 
Dra. Jane Foster, ex-namorada de Thor que protagonizou os dois primeiros filmes do personagem, e o mais impactante 
ainda é que agora a cientista, vítima de um câncer estágio 4, se tornou a detentora do martelo Mjolnir, se tornando assim 
a Poderosa Thor.

Além da presença da grande atriz Natalie Portman – que claramente estava se divertindo muito no papel -, o retorno 
de Jane após quase dez anos ao MCU cai como uma luva para trazer de volta à discussão um lado de Thor que estava 
aposentado há muito tempo, afinal de contas, o grande amor mal resolvido do passado era a única coisa que poderia 
amolecer a barreira que ele colocou ao redor de seu coração. Taika decide abordar o drama da grave doença de Jane de 
uma forma mais leve, confiando no talento e no olhar de Portman, que transparece o peso da morte que a personagem 
carrega, esse ar de dramédia aproxima os núcleos do casal de Thors, a química entre os dois e o carisma impecável de 
Chris Hemsworth coloca uma pitada a mais de tragédia na expectativa do espectador, que pela assumida previsibilidade 
do roteiro acaba ficando mais aflito.

Porém, o grande feito do cineasta neozelandês é ir contra a correnteza dos últimos filmes e propor uma história mais 
aventuresca e contida, que não carrega muitas demandas para com o universo compartilhado. Essa falta de responsabili-
dade com outros eventos do MCU tem sim suas desvantagens, como, por exemplo, a presença dos Guardiões da Galáxia, 
que aparecem no filme só para assinar a lista de presenças, algo que pode chatear alguns fãs. 

Fica claro que o Taika tinha mais coisas pra dizer sobre o personagem que não foram explorados em Ragnarok ou 
em Vingadores 3 e 4, a história mais contida o permitiu uma direção mais solta, onde o diretor pode brincar usando seu 

Como ter equilíbrio emocional num mundo onde o foco no externo se tornou tão importante? Por trás de inúmeras 
doenças emocionais e, por consequência, físicas estão os desequilíbrios psíquicos. Sensação de angústia constante e 
fracasso acomete a maioria das pessoas e trazido sofrimento. A frase mais repetida ultimamente é “me sinto perdido’’.

Então, como resgatar o equilíbrio emocional? Primeira coisa: nos esquecemos de que habitamos um corpo e temos 
necessidades de uma evolução espiritual, emocional e física. À medida que nos distanciamos de nós, começamos a sofrer 
para que haja um retorno à nossa essência. Quanto mais distantes estamos de nós, mais sofremos. Sabe aquela sensação 
de angústia indefinida e uma ansiedade constante? Muitas vezes é um chamado do seu Eu para retornar para casa. Como 
fazer isso na prática? 

A primeira estratégia para o equilíbrio é a meditação. Apenas encontre uma postura relaxante, seja sentado, deitado 
ou até em pé. Feche os olhos por 5 a 10 minutos. Respire e visualize uma cor, que pode ser branca, rosa, amarela, azul, 
verde ou violeta. As cores, ajudam a seu cérebro a ter algo para pensar. Elas têm um efeito no sistema nervoso, além de 
renovação para a saúde física, sentirá mais tranquilidade, paz interior, sensação de que as coisas estão fluindo, controle 
sadio da vida, conexão com você mesmo e intimidade com a energia criadora, que você pode chamar de Deus, Universo 
ou o nome que você se sentir confortável para essa fonte de Amor Inesgotável. 

Não abra o celular quando acordar pela manhã. Essa estratégia é fundamental nos dias que vivemos. Quando fazemos 
isso, enviamos um comando para nosso cérebro de que: “todo mundo é mais importante do que nós”, e o segundo é “eu 
estou muito atrasado na vida!’’.  Esses comandos vão disparar sentimentos de tristeza, ansiedade e sensação de fracasso. 
Com o bombardeio de informação tenderá perder o foco do que iria fazer. Com a falsa realidade das mídias sociais 
poderá sentir-se triste, pois sua vida está dentro de sua normalidade. Os prejuízos costumam vir a médio e longo prazo, 
na correria do dia, apenas sentimos ansiedade e angústia, mas a longo prazo podemos ter um quadro de depressão e 
doenças orgânicas. A forma como iniciamos o nosso dia vai ditar como será todo o restante.

Inclua na sua vida diária uma atividade física de pelo menos 30 minutos. Seja uma caminhada mais intensa, para 
sentir seu corpo aquecido, algo na água, como a natação ou hidroginástica, uma dança, yoga. Nem sempre você precisa 
de academia para fazer exercícios físicos. Importante é fazer algo que você sinta a energia fluindo em seu corpo. O corpo 
é uma bela máquina que não pode ficar parada. O que acontece com um carro parado na garagem por multo tempo? 
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Segundo o médico neurologista e neuro-oncologista, Gabriel Novaes de Rezende Batistella, o exercício melhora o fluxo 
sanguíneo e protege a memória.

Pare de se comparar com os outros! Quando fazemos isso, perdemos a energia que serviria para construir a nossa 
vida do jeito que desejamos. Você pode até admirar outras pessoas e se inspirar com elas, mas sempre lembrando que 
elas têm uma história e você outra. Quando começamos a colocar isso em prática, percebemos um sentimento de amor 
próprio, uma sensação de vida acontecendo passa a fazer parte de nosso universo, aquela autoconfiança tão desejada 
nasce como um hábito diário.

Lembre-se: você é único! Tem um imenso poder dentro de você, se ao menos olhar um pouquinho para isso, come-
çará a sentir e experienciar o gosto da liberdade.

A obrigatoriedade do uso de uniforme pelos empregados dentro das em-
presas, e enquanto estes exercem as suas atividades, é bastante comum.

Por tal motivo, também é bastante comum o surgimento de algumas dú-
vidas relacionadas ao tempo gasto pelos empregados na troca de uniforme, 
tanto no início como ao término da jornada de trabalho diária, e a eventual 
necessidade de pagamento de horas extras.

Até o ano de 2017, não havia previsão específica na legislação trabalhista 
sobre o assunto. Com isso, a maior parte dos juízes aplicava o entendimento 
de que o tempo gasto com a troca de uniforme deveria ser necessariamente 
computado como período de trabalho.

A Lei nº 13.467/2017, conhecida como reforma trabalhista, alterou a Conso-
lidação das Leis do Trabalho (CLT), passando, assim, a tratar do assunto.

Em regra, o tempo gasto pelo empregado, antes do início e após o encer-
ramento da jornada de trabalho, para a troca de uniforme e/ou realização de 
higiene pessoal, não deve ser computado como jornada de trabalho, não ense-
jando, portanto, a necessidade de pagamento de horas extras.

Ocorre que o período em que o empregado troca de roupas ou, em mui-
tos casos, toma banho antes de deixar o local de trabalho, não é considerado 
tempo à disposição do empregador, conforme prevê o artigo 4º, parágrafo 2º, 
incisos VII e VIII, da Consolidação das Leis do Trabalho.

O tempo gasto pelo empregado para troca de uniforme somente é conside-
rado como hora extra quando, por exigência do empregador, houver obrigato-
riedade de realização da troca dentro da empresa.

Recentemente, a Quarta Turma do Tribunal Regional do Trabalho da 6ª Re-
gião negou provimento ao recurso interposto por um trabalhador (Processo nº 
0000965-65.2016.5.06,0182), que tinha como objetivo o reconhecimento do 
tempo gasto para troca de uniforme como hora extra de trabalho.

No caso em questão, o tribunal destacou que os trabalhadores faziam a tro-
ca de uniforme nas dependências da empresa por livre e espontânea vontade, 
sem qualquer imposição do empregador nesse sentido, o qual apenas disponi-
biliza um vestiário em benefício dos empregados.

Em outro caso, a Décima Primeira Turma do Tribunal Regional do Traba-

lho da 3ª Região, ao julgar recurso interposto pelo empregador em face de 
decisão que havia reconhecido o tempo gasto pelo empregado com a troca 
de uniforme como tempo à disposição do empregador (Processo nº 0010391-
22.2018.5.03.0148), manteve a decisão recorrida e, portanto, reconheceu 
como horas extras de trabalho o referido período.

Isso porque, nesse caso, a troca de uniforme decorria de uma exigência 
sanitária da empresa, que era um restaurante. Dessa forma, não era permitido 
que o empregado, por exemplo, viesse de sua residência vestindo o uniforme 
que seria utilizaria para trabalhar, de modo que a troca de uniforme deveria 
obrigatoriamente ser feita no local de trabalho.

De maneira resumida, o reconhecimento do tempo gasto com a troca de 
uniforme como hora extra de trabalho, seja no início ou ao término da jornada 
diária, deve ser analisado a partir da verificação de existência, ou não, de uma 
imposição do empregador para que tal troca seja feita necessariamente nas 
dependências do local de trabalho, visto que não há de se falar em horas extras 
quando a prática decorrer de mera vontade individual do trabalhador.

Acho que uma coisa passou despercebida da maioria das pessoas e mesmo 
dos profissionais de Psiquiatria e Neurociência chamados a opinar sobre o jul-
gamento das celebridades Johnny Depp x Amber Heard: foi o laudo da perita 
indicada pela equipe do ator Johnny Depp, que indicava um duplo diagnóstico 
para Amber: Transtorno Borderline de Personalidade e Transtorno Histriônico 
de Personalidade. O que ninguém notou, inclusive a equipe Tabajara de Defesa 
da atriz, é que esses diagnósticos são mutuamente excludentes e faziam parte 
da tentativa da equipe de acusação de demonizar Amber Heard e pintá-la como 
uma louca inconsequente, no que foram completamente bem sucedidos.

Para quem não acompanhou essa espécie de Surreality Show de Tribunal, a 
mídia acompanhou avidamente cada dia desse embate judicial, com toneladas 
de fake news e tentativas de manipulação de júri e opinião pública. Tudo isso 
começou em 2016 e 2017, quando após o divórcio do curto casamento entre 
o ator de “Piratas do Caribe” Johnny Depp e a atriz menos consagrada Amber 
Heard, mais de duas décadas mais jovem, veio a público um artigo em que a 
moça afirmava ter sido vítima de maus tratos e violência física da parte de seu 
ex-marido. Johnny Depp, que tinha histórico de explosões de temperamento e 
comportamento violento contra mobílias de hotel por conta de abuso de álcool 
e outras drogas, teve sua carreira destroçada pela denúncia, com a cascata de 
cancelamentos que caracterizam nossa sociedade digital. Perdeu papéis impor-
tantes, vendeu propriedades e passou a ser visto como um covarde espancador 
daquela esposa jovem e magrela. Finalmente, ele abriu um processo por Calú-
nia e Difamação, o que rendeu o tal julgamento de quase dois meses. Johnny 
ganhou a causa e limpou o seu nome, Amber Heard virou a monstra que todos 
amamos odiar. Como eu tendo a achar que a opinião pública e o senso comum 

estão sempre errados, vamos ver a estratégia desenhada pela equipe de Johnny 
Depp para emparedar a equipe adversária (com grande sucesso).

Por que o Transtorno Borderline é mutuamente excludente com o Trans-
torno Histriônico de Personalidade? O Transtorno Borderline é um quadro crô-
nico e grave de mudanças de Humor e Comportamento geradas pelo pavor e 
reação violenta a rejeições e abandonos, reais ou imaginários. Essa intolerância 
ao abandono gera a ativação de áreas cerebrais vinculadas à dor, o que pode ge-
rar comportamento de autoagressão e em casos mais severos, tentativas de sui-
cídio. É difícil uma moça com esse quadro ter uma carreira de sucesso. Amber 
Heard é mimada e prepotente e, pudemos notar, tem muita gente da Indústria 
do Entretenimento que não gosta ou abomina a moça. Ela não fica tentando 
desesperadamente ser aceita ou não ser abandonada. Antes disso, ela costuma 
rejeitar, abandonar e maltratar as pessoas e não a si mesma.

O Transtorno Histriônico se caracteriza pelo afeto superficial, a necessidade 
de manipulação de todos à sua volta, com a intenção consciente ou inconscien-
te de ser sempre o centro das atenções. Ao contrário do Transtorno Borderline, 
onde tudo vira um drama profundo e visceral, o Transtorno Histriônico está 
relacionado com pessoas com um afeto de plástico, uma quase ausente capa-
cidade de vínculo ou de cuidado com as pessoas, embora consiga teatralizar 
que amam muito quando não amam quase nada. Parece uma descrição mais 
acurada das queixas de Johnny Depp com a moça. Como o leitor e a leitora 
podem notar, a contradição entre os diagnósticos da loira e bonitérrima perita 
de Johnny Depp poderiam facilmente levar outro perito a jogar toda a sua 
análise do caso no lixo, mesmo lugar para onde foi a carreira de Amber Heard.

Nas considerações finais da advogada de Johnny Depp, a também bonitérri-

ma Camille Vasquez, foi construída à perfeição o argumento que Amber Heard, 
com sua necessidade absoluta de chamar a atenção sobre si, forjou uma histó-
ria de agressão e abuso que não existiram, seja para se vingar, seja para se colo-
car no Trono da Vítima, lugar muito disputado nesses tempos de Redes Sociais. 
Trata-se de um jogo de expor publicamente quem sofreu a maior violência e 
quem é o maior monstro perpetrador. Isso esvazia as histórias VERDADEIRAS 
sobre abandono, abuso e violência que estão sempre acontecendo nos lares 
e nas relações humanas, muito frequentemente as mais próximas. Depois da 
fake News, temos as fake victims, que obscurecem e desvalorizam as milhares 
e milhares de mulheres que sofrem de violência e abuso doméstico. Camille 
Vasquez pintou a atriz Amber Heard como uma fake victim, que montou uma 
acusação teatral para receber atenção, clicks e likes.  Camille ganhou a ação e, 
antes disso, a opinião pública.

Uma outra terapeuta, a do Casal, falou (e ninguém notou), que Johnny e 
Amber tinham um casamento disfuncional, com violências e agressões de parte 
a parte. A pessoa que atendeu e viu de perto o casal indicou, e ninguém perce-
beu, que a alegação de violência psíquica e ameaças físicas foi referendada pela 
única pessoa com uma visão imparcial de como a dupla funcionava. Como na 
maioria absoluta dos casamentos disfuncionais, nunca há só um mocinho nem 
só um bandido.

Esse caso lança luz sobre nossa era de linchamentos digitais e a pressa em 
condenar antes de saber o que minimamente aconteceu. A necessidade de se 
ter opinião sobre todos os assuntos, principalmente aqueles que não conhe-
cemos. E, infelizmente, tira o peso das alegações de quem realmente sofreu 
violência e abuso.

humor de forma mais pontual com os talentos na frente da tela, um ótimo exemplo é quando Hemsworth faz um épico 
discurso viking para um grupo de crianças que seguram pedras e ursos de pelúcia. Quando no espaço, as ótimas compo-
sições visuais são preenchidas por vibrantes luzes e cenários coloridos, e quando estamos perto de Gorr (interpretado 
pelo genial Christian Bale, que entrega a figura mais sombira e assustadora do MCU), a fotografia assume um aspecto 
escuro em preto e branco, que enaltecem a beleza da cenografia e dos atores.

Apesar da versão final conter uma trama bem simplista, a direção consegue articular bases coerentes para as decisões 
do personagem. Mas também não dá pra dizer que Taika fez o filme que queria, é nítido a quantidade de passagens gra-
vadas, que não entraram no corte final do filme, e que acabaram sendo acobertadas por pequenas narrações.

Thor – Amor e Trovão sucede por não querer inventar a roda, um evento bem episódico do universo Marvel que 
traz uma “aventura típica do deus do trovão” que tem como principal intuito criar situações divertidas e íntimas entre 
os atores.
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Proposta amplia as atribuições dos 
agentes municipais de defesa civil

Emenda amplia Auxílio Brasil e cria auxílio 
a caminhoneiros

Projeto torna obrigatória 
divulgação de obras 
de acessibilidade nos 
municípios

ICMS único para a maioria dos combustíveis

Para tentar frear a alta dos preços dos combustíveis, nova lei prevê 
a incidência do ICMS uma única vez

Texto atribui exclusivamente 
aos agentes a prevenção, 
mitigação, alerta, resposta e 
recuperação em situações de 
desastre

O Projeto de Lei 1219/22 atribui exclusivamente aos agentes de proteção e defesa 
civil municipal a prevenção, a mitigação, o alerta, a resposta e a recuperação em situ-
ações de desastre. O texto em análise na Câmara dos Deputados insere o dispositivo 
na Política Nacional de Proteção e Defesa Civil (Lei 12.608/12).

“Os desastres acontecem localmente, assim como as atividades emergenciais de 
resposta, assim é importante que os órgãos municipais de proteção e defesa civil 
estejam preparados e bem estruturados”, afirmou o autor da proposta, deputado 
Juninho do Pneu (União-RJ), ao defender as mudanças.

As ações de proteção e defesa civil estão estruturadas em nível nacional, estadual 
e municipal. Juninho do Pneu avalia que a proposta deverá estimular parcerias entre 
órgãos locais e regionais e com as comunidades em situação de risco.

TRAMITAÇÃO - O projeto tramita em caráter conclusivo e será analisado pelas 
comissões de Integração Nacional; de Desenvolvimento Regional e da Amazônia; e 
de Constituição e Justiça e de Cidadania. (Agência Câmara)

Na última semana do semestre 
legislativo, a Câmara dos Deputa-
dos aprovou a PEC do Estado de 
Emergência (Proposta de Emenda 
à Constituição 15/22), que permite 
ao governo gastar por fora do teto 
de gastos mais R$ 41,25 bilhões até 
o fim do ano para aumentar bene-
fícios sociais, conceder ajuda finan-
ceira a caminhoneiros e taxistas, 
ampliar a compra de alimentos para 
pessoas de baixa renda e diminuir 
tributos do etanol.

Promulgada como Emenda 
Constitucional 123, a matéria foi re-
latada pelo deputado Danilo Forte 
(União-CE) e também garante um 
diferencial de alíquota de tributos 
para tornar competitivos os bio-
combustíveis (biodiesel e etanol) 
em relação aos combustíveis fós-
seis.

O texto prevê que os R$ 41,25 

bilhões serão usados até o fim do 
ano para a expansão do Auxílio Bra-
sil (R$ 26 bilhões) e do vale-gás (R$ 
1,05 bilhão); para a criação de au-
xílios aos caminhoneiros e taxistas 
(R$ 5,4 bilhões e R$ 2 bilhões); para 
financiar a gratuidade de transpor-
te coletivo para idosos (R$ 2,5 bi-
lhões) e para compensar os estados 
que concederem créditos de ICMS 
para produtores e distribuidores de 
etanol (R$ 3,8 bilhões).

Serão destinados ainda recursos 
para reforçar o programa Alimenta 
Brasil (R$ 500 milhões), que com-
pra alimentos de agricultores fami-
liares, extrativistas, pescadores ar-
tesanais, povos indígenas e demais 
populações tradicionais para distri-
buí-los a famílias de baixa renda.

A fim de viabilizar os gastos em 
ano eleitoral (vedado pela legisla-
ção) e contornar exigências legais 

e da própria Constituição (teto de 
gastos/Emenda Constitucional 95), 
a proposta institui um estado de 
emergência até 31 de dezembro de 
2022. A criação de benefícios des-
tinados a pessoas físicas e a trans-
ferência voluntária de recursos a 
estados e municípios são proibidas 
nos três meses que antecedem as 
eleições. A única exceção é se isso 
ocorrer na vigência de calamidade 
pública ou de estado de emergên-
cia, conforme a Lei das Eleições.

Assim, não precisarão ser aten-
didas limitações de crescimento de 
despesas sem aumento de receitas 
ou diminuição de outros gastos 
(Lei de Responsabilidade Fiscal); 
não será necessária aprovação pelo 
Congresso de autorização específi-
ca para descumprir a regra de ouro; 
e os recursos ficarão de fora do cál-
culo da meta de resultado primário.

O Projeto de Lei 1533/22 inclui, 
no Estatuto da Pessoa com Deficiên-
cia, a obrigatoriedade da divulgação 
das obras de acessibilidade.

Pela proposta, os municípios de-
verão divulgar anualmente a relação 
das obras e ações realizadas para 
garantir a acessibilidade das pessoas 
com deficiência ou com mobilidade 
reduzida e ainda o valor gasto, espe-
cificado por obra realizada.

O projeto é do deputado Vini-
cius Farah (União-RJ) e está em aná-
lise na Câmara dos Deputados.

Farah argumenta que, como a 
legislação vigente já dispõe sobre 
as medidas que devem ser adotadas 
pelos municípios em termos de mo-
bilidade e acessibilidade, o projeto 
dará “condições para que as auto-
ridades fiscalizatórias e a própria 
população interessada cobrem dos 

gestores municipais as melhorias 
que devem ser feitas”.

TRAMITAÇÃO - O texto tramita 
em caráter conclusivo e será anali-
sado pelas comissões de Defesa dos 
Direitos das Pessoas com Deficiên-
cia; de Trabalho, de Administração 
e Serviço Público; e de Constituição 
e Justiça e de Cidadania. (Agência 
Câmara) 

Transformada na Lei Comple-
mentar 192/22, proposta aprovada 
pela Câmara dos Deputados prevê 
a incidência por uma única vez do 
ICMS sobre combustíveis, inclusive 
importados, com base em uma alí-
quota fixa por volume comercializa-
do e única em todo o País.

As novas regras alcançam gaso-
lina e álcool combustível, diesel e 
biodiesel, e gás liquefeito de pe-
tróleo, inclusive o derivado do gás 
natural, conforme aprovado no 
Projeto de Lei Complementar (PLP) 
11/20, do deputado Emanuel Pi-

nheiro Neto (MDB-MT). O texto do 
relator Dr. Jaziel (PL-CE) também 
concede isenção do PIS/Pasep e da 
Cofins em 2022 sobre os combus-
tíveis.

Em vez de uma incidência per-
centual sobre o preço, as alíquotas 
incidirão sobre a unidade de me-
dida (litros, por exemplo) e serão 
definidas por meio de decisão unâ-
nime do Conselho de Secretários 
Estaduais de Fazenda (Confaz), 
levando-se em conta as estimativas 
de evolução do preço dos combus-
tíveis de modo que não haja am-

pliação do peso proporcional do 
tributo na formação do preço final 
ao consumidor.

O texto também prevê, durante 
o ano de 2022, alíquota zero do PIS/
Pasep e da Cofins incidentes sobre a 
produção ou importação de diesel, 
biodiesel, gás liquefeito de petróleo 
e querosene de aviação. Adicional-
mente, os contribuintes de toda a 
cadeia, inclusive o comprador final, 
poderão manter os créditos vincu-
lados.

ICMS LIMITADO - Outro projeto 

votado para tentar conter o preço 
dos combustíveis foi o Projeto de 
Lei Complementar (PLP) 18/22, do 
deputado Danilo Forte, transforma-
do na Lei 194/22.

Com a nova lei, as alíquotas para 
combustíveis, gás natural, energia 
elétrica, comunicações e transporte 
coletivo deverão seguir as aplicadas 
em produtos e serviços essenciais.

Na maior parte dos estados esse 
piso é de 17% ou 18%. De acordo 
com o texto do relator Elmar Nas-
cimento (União-BA), haverá, até 31 
de dezembro de 2022, uma com-

pensação paga pelo governo fede-
ral aos estados pela perda de arre-
cadação do imposto por meio de 
descontos em parcelas de dívidas 
refinanciadas desses entes federa-
dos junto à União.

Também até esta data serão re-
duzidas a zero as alíquotas de PIS/
Cofins e da Contribuição de Inter-
venção no Domínio Econômico 
(Cide) incidentes sobre as opera-
ções com gasolina e etanol, inclusi-
ve importados.

Para estados que tenham dívidas 
refinanciadas no âmbito do Regime 

de Recuperação Fiscal instituído 
pela Lei Complementar 159/17 e 
mudanças posteriores, as perdas 
com a arrecadação do ICMS duran-
te 2022, em comparação com 2021, 
serão compensadas integralmente 
pela União.

Nos demais estados que não 
participam desse regime, a com-
pensação ocorrerá também por 
meio da dedução dos valores das 
parcelas de dívidas junto à União e 
atingirá somente as perdas em 2022 
que passarem de 5% em compara-
ção com 2021. (Agência Câmara)
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,18

Cotação EURO - REAL

R$ 5,41

Gasolina

R$ 7,05

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 5,49

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

Banheiros do Parque Milton Prates são 
reformados 

Realizado seminário sobre o Parque Estadual 
da Lapa Grande

Artistas são credenciados para apresentações 
em espaços públicos

Sorteio definirá as 
barracas que vão 
funcionar durante as 
Festas de Agosto

VINÍCIOS SANTOS

Foram reformados os ba-
nheiros públicos localizados nas 
proximidades da portaria princi-

pal do Parque Municipal Milton 
Prates, no bairro Major Prates. 
As obras foram realizadas para 
proporcionar mais conforto e 
comodidade aos frequentadores 

do Parque. Foram substituídos os 
sanitários, pias, iluminação, piso, 
forro do teto, azulejos, torneiras, 
descargas e instalações elétricas e 
hidráulicas. Os banheiros que fi-

cam do outro lado da lagoa, com 
acesso pela portaria do bairro Mo-
rada do Parque, serão reformados 
numa segunda etapa dos serviços. 

Conforme Soter Magno, se-

cretário de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável da 
Prefeitura: “os frequentadores do 
Parque Milton Prates já contam 
com mais conforto e comodidade. 

Os recursos são do Tesouro Muni-
cipal e as obras estão sendo rea-
lizadas pelos servidores do Setor 
de Manutenção da Secretaria de 
Meio Ambiente”.

As ações de educação ambien-
tal foram destaque em um semi-
nário sobre aspectos geográficos 
e necessidade de conservação do 
Parque Estadual da Lapa Grande, 
realizado pelos acadêmicos do 1º 
período do curso de Geografia da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes). O seminário 
aconteceu na manhã de quarta-

-feira (20), no prédio 2 da insti-
tuição, em um evento bastante 
prestigiado.

O secretário de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável 
da Prefeitura, Soter Magno, parti-
cipou como palestrante. Mostrou 
que a conservação e a revitaliza-
ção do Meio Ambiente são priori-
dades da Administração do prefei-

to Humberto Souto, “que recebeu 
a cidade com quatro parques, 
criou oito, e está com mais três 
a caminho”. O secretário citou a 
importância do debate e incitou 
os acadêmicos: “não adianta esta 
discussão se não começarmos a 
preservar e revitalizar o Meio Am-
biente, a partir de nossas próprias 
casas!”. O objetivo foi estimular 

os universitários a contribuir com 
a Prefeitura na viabilização de me-
lhor qualidade de vida para todos.

Soter Magno apresentou um 
breve histórico do Parque da Lapa 
Grande. “Surgiu em 2006, com 
7.500 hectares. Foi ampliado para 
mais de 15 mil hectares. Nossa 
luta é para ampliar esta área, de-
sapropriando mais fazendas do 

entorno, dada a biodiversidade da 
fauna e da flora”, lembrou, ao fri-
sar que a Prefeitura tem alertado 
as comunidades do entorno sobre 
a importância de ações preventi-
vas contra queimadas e incêndios 
florestais, sejam acidentais ou cri-
minosos. 

A coordenadora Márcia Versia-
ne Gusmão disse que a palestra 

enriqueceu o seminário e foi uma 
aula para todos, devido à divul-
gação das ações que o Município 
vem realizando nas suas unida-
des de conservação. O professor 
Cássio Alexandre Silva também 
enalteceu a palestra: “sem dúvida 
foi um momento de aprendizado, 
dada a riqueza de detalhes e infor-
mações de grande importância”.

A Comissão Permanente de 
Licitação e Julgamento se reuniu 
na sede da Prefeitura e habilitou 
mais cinco grupos parafolclóricos 
para apresentações em espaços 
públicos da cidade. O processo 
da Prefeitura de Montes Claros 
está credenciando bandas, grupos 
musicais, teatrais, artistas gráfi-
cos, artistas plásticos, circenses, 
artistas de rua, grupos de cultura 
tradicional, grupos parafolclóri-
cos, facilitadores e palestrantes.

O edital de chamamento públi-
co nº 009/2022 valoriza as mani-
festações artísticas locais e regio-
nais, oferecendo à população de 
Montes Claros uma programação 

artístico-cultural de qualidade e 
pautada pela diversidade. A re-
muneração bruta máxima a ser 
paga aos contratados variará en-
tre R$ 500 e R$ 8 mil,  sendo que 
a média do valor cobrado pelos 
artistas, nos últimos seis meses, 
é fator para definição do valor da 
apresentação.

A contratação dos artistas cre-
denciados seguirá um sistema de 
rodízio, com curadoria da Secre-
taria Municipal de Cultura. No 
processo de habilitação dos artis-
tas eles recebem uma pontuação 
que cria uma ordem de classifica-
ção. As apresentações deverão ter 
duração mínima de 90 minutos 

e serão realizadas em ambientes 
abertos e/ou fechados, com ou 
sem palco, com os equipamentos 
de sonorização e iluminação for-
necidos pela Secretaria Municipal 
de Cultura.

O processo de credenciamen-
to teve início no dia 10 de junho 
e segue por um período de 12 
meses. Os interessados podem 
se inscrever na Sala da Comis-
são Permanente de Licitação e 
Julgamento, que está localizada 
no prédio-sede da Prefeitura, na 
avenida Cula Mangabeira, nº 211, 
no Centro. O edital do processo 
está disponível na íntegra no site 
da Prefeitura.

Foi realizado, em 2021, um pro-
cesso de credenciamento dos pro-
fissionais que vão explorar o comér-
cio de bebidas e comidas durante as 
festas tradicionais da cidade.

Agora, o Município está convo-
cando os credenciados para o sor-
teio que será realizado hoje (22), às 

10 horas, na Sala de Licitações do 
Prédio 1 da Prefeitura, no Centro. 
O sorteio definirá quem poderá tra-
balhar na 181ª edição das Festas de 
Agosto e no 42º Festival Folclórico, 
que serão realizados entre os dias 
17 e 21 do mês que vem.

A expectativa da Prefeitura é 

que cerca de 13 mil pessoas partici-
pem diariamente dos eventos, que 
preveem apresentações nas praças 
Doutor João Alves, Portugal e Dou-
tor Chaves, e também na sede da 
Associação de Catopês, Marujos e 
Caboclinhos (no bairro Morrinhos).
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Presidente do BB afirma que “pequeno 
produtor rural terá mais suporte” 

Aprovada MP que aumenta garantias 
para setor agro captar recursos

O presidente do Banco do Brasil 
(BB), Fausto Ribeiro, disse que a ins-
tituição pretende levar não somente 
crédito, mas conhecimento ao in-
terior do país. “O grande produtor 
rural tem todas as ferramentas tec-
nológicas à sua disposição, inclusive 
um agrônomo residente, enquanto o 
pequeno produtor precisa realmente 
de um pouco mais de suporte”.

Em entrevista, Ribeiro lembrou 
que o banco vai destinar R$ 200 bi-
lhões ao Plano Safra 2022/2023 – va-
lor 48% superior aos R$ 135 bilhões 
anunciados na safra anterior. A pro-
posta, segundo ele, é ofertar suporte 

financeiro “para que o pequeno pro-
dutor possa produzir mais e melhor, 
gerando emprego e renda”.

Outra iniciativa citada pelo presi-
dente do BB é o lançamento das cha-
madas Carretas Agro. Ao todo, cinco 
carretas percorrem atualmente o país 
ofertando crédito e também conhe-
cimento, por meio de parcerias com 
o Serviço Nacional de Aprendizagem 
Rural (Senar) e a Empresa Brasileira 
de Pesquisa Agropecuária (Embrapa).

PLATAFORMA BROTO

Ribeiro comentou ainda sobre a 

Plataforma Broto, ambiente digital 
que tem como tarefa conectar produ-
tores rurais, prestadores de serviço, 
revendedores e fornecedores. De 
acordo com o banco, são mais de 740 
mil acessos e R$ 1,6 bilhão em negó-
cios realizados.

“Quando falamos no agronegócio 
brasileiro, estamos falando em um 
grande ecossistema. Vendedores de 
adubos, fertilizantes, ração de animal, 
máquinas e equipamentos agrícolas. 
A ideia é tentar colocar em uma única 
plataforma um hub de soluções para 
o agronegócio brasileiro”, destacou. 
(Agência Brasil)

O Senado aprovou uma medida 
provisória (MP) que auxilia o setor 
rural na realização de operações fi-
nanceiras. Com isso, os produtores 
rurais passarão a ter menos burocra-
cia na hora de fornecerem garantias 
para esse tipo de operação. Com a 
aprovação, a MP deixa de ter dura-
ção limitada e torna suas regras per-
manentes. Agora, o texto segue para 
sanção presidencial.

A MP, assinada em março, cria o 
Fundo Garantidor Solidário (FGS), 
que passará a garantir qualquer ope-
ração financeira vinculada à ativida-
de empresarial rural. O fundo abran-
gerá operações de crédito (como 
empréstimos e financiamentos) e 

operações no mercado de capitais 
(como operações com derivativos 
no mercado futuro).

Com o fundo, espera-se que as 
exigências de garantias das institui-
ções financeiras sejam reduzidas e 
que os produtores rurais tenham 
mais acesso ao mercado financeiro e 
de crédito. A mudança na exigência 
de segurança das assinaturas ajudará 
pequenos produtores e suas coope-
rativas, que têm até 1º de janeiro de 
2023 para obrigatoriamente registrar 
Cédulas de Produto Rural (CPR) com 
valor superior a R$ 50 mil.

Atualmente, as CPRs precisam ser 
registradas em depósitos centraliza-
dos para controlar sua negociação 

no mercado secundário, girando em 
torno de R$ 200 bilhões.

O relator da MP no Senado, Acir 
Gurgacz (PDT-RO), defendeu as 
medidas da MP em um cenário con-
siderado difícil para os produtores 
rurais, com alta dos juros, problemas 
nas cadeias produtivas em todo o 
mundo e aumento do preço dos in-
sumos. “Os financiamentos da futura 
safra estão começando e é preciso 
aprovar essa medida que ajudará o 
produtor rural brasileiro, permitin-
do que possam encontrar alternativa 
de financiamento mais barata devido 
às garantias que estão envolvidas 
nessa modalidade de financiamen-
to”, disse. (Agência Brasil)
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AS QUENTES DE JJ

KALIL EM AGOSTO

Enquanto os pré-candidatos Romeu Zema e Carlos Via-

na, constantemente visitam o Norte do Estado, o pré-can-

didato ao governo de Minas, Alexandre Kalil só visitará 

o Norte de Minas, inclusive Montes Claros, a partir da 2ª 

quinzena de agosto.

JJ EM REVISTA

Com direção de Filipe Gusmão, vocês podem conferir 

no Youtube e no sábado às 13h30, mais um programa 

João Jorge em Revista pela TV Gazeta Norte-Mineira.

É um voz corrente não só nos bastidores da política, 

mas principalmente em toda a Montes Claros. A Secreta-

ria de Desenvolvimento Social do município nunca acom-

panhou o grande ritmo das boas secretarias do prefeito 

Humberto Souto. No entanto neste segundo mandato, a 

situação vem se complicando, devido a uma série de pro-

blemas, que serão narrados nesta Coluna. Reclamações 

e denúncias feitas por alguns funcionários da Pasta em 

casos absurdos de abusos de poder, privilégios a alguns 

funcionários, empreguismo, ocorrências policiais, apa-

drinhamento político e fatos diversos, que em nada, lem-

bram a seriedade, lisura, comprometimento e ética com 

que o atual prefeito Humberto Souto vem conduzindo a 

sua ainda elogiada administração. 

É a pergunta que não quer calar. Se o prefeito de maior 

projeção no interior brasileiro retornasse hoje, após quase 

3 anos recluso devido à pandemia, encontraria esta Pasta 

de ‘pernas para o ar’. Desde o 1º mandato ocupando umas 

das chefias da Secretaria de Desenvolvimento Social, San-

dra Valéria é uma espécie de rainha sem coroa na Pasta, 

mas com muito poder de fogo para comandar lá dentro 

mais de 15 nomeações, superando o prestígio de indica-

ções de deputados, vereadores e do vice-prefeito. Não se 

sabe por que principalmente neste 2º mandato, ela adqui-

riu tanta força comandando o maior festival de empregos 

pelas portas dos fundos do município, com pessoas sem 

qualificação no setor e sem função. Sem contar que a mes-

ma não possui também qualificação escolar pelo grau que 

ocupa. Por outro lado, assustadoramente, a Pasta tem sido 

porta de entrada para os mais diversos tipos de pessoas 

que estão na contramão da seriedade imposta pela admi-

nistração. Semana passada num dos CRAS, um indivíduo 

que era funcionário foi conduzido, acusado de desviar di-

nheiro do Bolsa Família, de uma das pessoas carentes e de-

pendente do recurso do Programa Nacional. O fato se deu 

durante o trabalho. Assustadoramente, apurou-se mais 

tarde que o acusado tem antecedentes e entrou para tra-

balhar no município sem apresentar os seus antecedentes 

criminais. O individuo pediu demissão imediata do cargo. 

A Coluna teve acesso ao boletim de ocorrência e o caso 

está na Polícia Civil.

O grande deputado Carlos Pimenta do PDT, mais uma 

vez marcou um golaço de placa, recebendo na capital do 

Norte do Estado o pré-candidato a presidente da República 

Ciro Gomes e a grande executiva do seu partido em Minas 

e nacionalmente. Em Montes Claros, o evento reuniu mais 

de 300 pessoas, inclusive na sua maioria, jovens universitá-

rios. Durante o grande acontecimento o PDT homenageou o 

maior nome da Educação no mundo, o inesquecível montes-

-clarense Darcy Ribeiro, ex-senador da República pelo PDT, 

falecido em 1997 e que durante o ano passado foi comemora-

do o seu centenário. Darcy foi brilhantemente representado 

pelo seu sobrinho Ucho Ribeiro, ex-vice-prefeito de Moc. O 

evento também homenageou o escritor Ciro dos Anjos, Ciro 

e Darcy são 2 montes-clarenses que mostram a força da nos-

sa cultura, pois os mesmos integraram a seleta nata da Aca-

demia Brasileira de Letras. Nota 10, a equipe organizadora. 

Os vídeos no Instagram comprovam a qualidade, o público e 

a grandeza do acontecimento. 

O deputado Carlos Pimenta foi um perfeito anfitrião du-

rante a visita de Ciro a Montes Claros e a Salinas

A nossa grande estrela desta quarta-feira é a maior de-

coradora do circuito de eventos da city. O nosso aplauso a 

Vanilda Miranda, pelo talento, elegância e, principalmente, 

pelos seus gestos humanos que fazem dela uma mulher di-

ferenciada.

Aqui estamos com a encantadora e elegante Maria Clara 

Albuquerque Leal, uma mulher sempre maravilhosa.

Aqui estamos com Sonja Magna, nossa grande amiga e 

consagrada estilista, que agora reside na Costa do Descobri-

mento na Bahia, mas continua requisitadíssima em Moc.

Montes Claros se despediu no último final de semana de 

um dos maiores nomes do cinema em Minas e que também 

se projetou nacionalmente. Partiu Paulo Henrique Souto, 

ator, cineasta, produtor, roteirista, diretor e jornalista. É um 

dos atores brasileiros que mais fez filmes no país, só deixan-

do para trás, o lendário Wilson Gray. Antes de se projetar no 

cinema, aqui em Moc foi o único jornalista a entrevistar Elys 

Regina, a maior cantora brasileira, quando da sua passagem 

por aqui. Em 1981, juntamente com outro cineasta famoso da 

city, Carlos Alberto Prates Correia, ganhou o Kikito de Ouro 

no exterior, premiação destacada do cinema pela excelente 

performance do filme Cabaré Mineiro, rodado, em Montes 

Claros, em 1979, com artistas nacionais como Tânia Alves e 

outros. A cultura está de luto pela perda desse talento e um 

dos maiores divulgadores da nossa terra lá fora.

Em 2018, a Secretaria de Desenvolvimento Social foi 

destaque nacional do município, através do Acessuas 

Trabalho, iniciativa do Ministério do Desenvolvimento 

Social em parceria com os municípios. O trabalho alcan-

çou grande projeção, todavia o programa que fomentava 

o mercado de trabalho, não existe mais em Montes Claros, 

somente em outros municípios. Curiosamente, segundo 

vários funcionários da pasta e o que a Coluna confirmou 

através do Diário Oficial do município e do Instagram foi 

nomeada para o cargo, a profissional Tatiane Leite Fer-

reira, nomeada para o programa Acessuas que não existe 

mais no município. Por outro lado, funcionários comis-

sionados e concursados narraram à Coluna os privilégios 

de Marina Maciel, esposa do secretário de comunicação 

Alessandro Freire. Ela reside na ponte aérea BH-Moc e já 

passou em vários setores da secretaria, com direito a pri-

vilégios na carga horária. Por fim, agora, montaram se-

gundo funcionários, uma equipe para executar seu traba-

lho e a deixando mais solta para desenvolver seus projetos 

“quando puder”. O secretário titular da Pasta é o ex-vere-

ador Aurindo Ribeiro, que em 2006 esteve envolvido na 

Operação Pombo Correio. Em tempo: a secretaria, ainda 

que tenha alguns bons profissionais, em nada combina 

com a ética e seriedade com o prefeito Humberto Souto 

e pede socorro, pois é um barril de pólvoras prestes a ex-

plodir.

SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO 
SOCIAL: UM BARRIL DE PÓLVORAS, 

PRESTES A EXPLODIR!

ESTRELA DE HOJE

E SE SOUTO VOLTASSE HOJE, COMO 
ENCONTRARIA ESTA SECRETARIA?

O GIRO DE CIRO NO SERTÃO

ADEUS AO GRANDE ÍCONE DO CINEMA

NOMEAÇÕES E PRIVILÉGIOS
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Inflação afeta preços nos supermercados

IBGE aponta que indústrias empregavam 
7,7 milhões de pessoas em 2020 

Liberado ‘Auxílio Brasil’ para 
os beneficiários com NIS 
final 4 

A indústria brasileira compreen-
dia 303,6 mil empresas com uma ou 
mais pessoas ocupadas, em 2020. Es-
sas empresas geraram R$ 4 trilhões 
de receitas líquidas de vendas e pa-
garam um total de R$ 308,4 bilhões 
em salários e outras remunerações. 
Esse resultado envolveu 7,7 milhões 
de pessoas empregadas no setor 
industrial. Os dados constam da 
Pesquisa Industrial Anual Empresa 
2020 (PIA Empresa), divulgada on-
tem (21) pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE).

Conforme o levantamento, as 
indústrias de transformação concen-
traram 92,9% do faturamento das 
empresas industriais em 2020. O 
segmento de fabricação de produtos 
alimentícios ocupou a primeira posi-
ção no ranking de receita líquida de 
vendas, com 24,1% do faturamento 
da indústria brasileira. De 2011 a 
2020, esse setor foi o que mais ga-
nhou participação de mercado, com 
incremento de 5,9 pontos percentu-
ais, dos quais 3,6 pontos percentuais 
foram relativos especificamente ao 
período 2019-2020.

Outro destaque foi o setor de 
fabricação de veículos automotores, 
reboques e carrocerias, que, em 
2011, ocupava a segunda posição no 
ranking de receita líquida de vendas 
na indústria e caiu para quarta posi-
ção em 2020, perdendo 4,9 pontos 
percentuais de participação em 10 
anos.

“Esse movimento ocorreu em 
contrapartida ao avanço do seg-
mento de fabricação de produtos 
químicos, que passou da quarta 
para a segunda posição em 10 anos, 
alcançando 10,5% do faturamento 
da indústria. As terceira e quinta 
colocações, mantidas inalteradas 

entre 2011 e 2020, foram ocupadas 
respectivamente pelas atividades de 
fabricação de coque, de produtos de-
rivados do petróleo e de biocombus-
tíveis (8,6%) e de metalurgia (6,4%)”, 
diz o IBGE.

Há dois anos, a indústria brasilei-
ra empregou 7,7 milhões de pessoas, 
das quais 97,4% estavam alocadas nas 
indústrias de transformação. Juntos, 
os cinco setores que mais emprega-
ram, em 2020, concentraram 46,5% 
da mão de obra na indústria: fabrica-
ção de produtos alimentícios (23%), 
confecção de artigos do vestuário 
e acessórios (6,7%), fabricação de 
produtos de metal, exceto máquinas 
e equipamentos (5,8%), fabricação 
de veículos automotores, reboques 
e carrocerias (5,7%) e fabricação de 
produtos de minerais não metálicos 
(5,3%).

Segundo o IBGE, a indústria re-
duziu a mão de obra ocupada em 
cerca de 1 milhão de pessoas entre 
2011 e 2020, com ênfase em seto-
res que provavelmente enfrentam 
de forma mais intensa mudanças 
estruturais relacionadas, por exem-
plo, à evolução da tecnologia, à forte 
concorrência com o setor externo e 
à dependência do consumo interno.

“Entre 2011 e 2020, mais da me-
tade da perda esteve concentrada 
nos setores de confecção de artigos 
do vestuário e acessórios (258,4 
mil), de preparação de couros e fa-
bricação de artefatos de couro, arti-
gos para viagem e calçados (138,1 
mil) e de fabricação de produtos de 
metal, exceto máquinas e equipa-
mentos (134,2 mil)”, diz a pesquisa.

Na comparação de 2020 com 
2019, observou-se aumento de 
35.241 pessoas ocupadas (equiva-
lente a um incremento de 0,5%), 

sendo 80% desses referentes às in-
dústrias de transformação. Em espe-
cial, o setor de fabricação de produ-
tos alimentícios aumentou a mão de 
obra ocupada em 7,4% no período, 
o equivalente a um acréscimo de 
121,5 mil pessoas ocupadas.

PANDEMIA | “Vale destacar que 
em 2020, no início da emergência 
sanitária em decorrência da pande-
mia do novo coronavírus, decretos 
federais, estaduais e municipais esta-
beleceram que o setor industrial en-
traria no rol de atividades essenciais. 
Todavia, o grau de resiliência entre 
os segmentos industriais depende 
fundamentalmente da demanda pe-
los bens e serviços industriais pro-
duzidos, da necessidade de matérias-
-primas importadas e até mesmo da 
capacidade instalada que possibilite 
adaptar as linhas de produção frente 
a movimentos não antecipados de 
demanda. Assim, algumas atividades 
podem ter enfrentado maior difi-
culdade de escoamento de merca-
dorias, enquanto outras precisaram 
estabelecer turnos extras de trabalho 
para fazer frente às encomendas e 
cumprir contratos”, analisa o IBGE.

A remuneração média na indús-
tria foi de 3 salários mínimos men-
sais. De forma geral, as indústrias 
extrativas (4,6 salários mínimos) pa-
garam um salário médio mais alto do 
que as indústrias de transformação 
(2,9 salários mínimos). Segundo a 
pesquisa, esse resultado foi influen-
ciado sobretudo pela remuneração 
elevada no setor de extração de 
petróleo e gás natural, cujo salário 
mensal, em média, alcançou 22,7 
salários mínimos em 2020.

De 2019 a 2020, houve redução 
de 0,2 salários mínimos na indústria. 
Todas as atividades mantiveram o 

JOYCE ALMEIDA

Com o aumento da inflação no 
Brasil está cada vez mais difícil para 
as pessoas colocarem alimento na 
mesa. E esta situação impacta dire-
tamente a realidade econômica do 
brasileiro, que tem que lidar com a 
crescente alta dos preços nos super-
mercados. Alinhado a esta questão, 
aumenta também a preocupação da 
população, que se sente cada vez 
mais prejudicada, tentando colocar 
os gastos dentro de suas condições 
salariais.  

Atualmente no Brasil a cesta 
básica, em média, está custando 
R$663,29, tomando cerca de 55% 
do salário mínimo, que hoje é de 
R$1.212. Segundo o Departamento 
Intersindical de Estatística e Estudos 
Socioeconômicos (Dieese), este o 
maior valor desde 2004, em que a 
cesta custava cerca de R$260, con-
sumindo 58% da economia da po-
pulação. Para saber, então, sobre o 
consumo nos domicílios brasileiros, 
a Associação Brasileira de Supermer-
cados levantou uma pesquisa, que 
apontou que o cidadão está indo 
cada vez menos aos supermercados. 

Em vista deste cenário, se tornou 
cada vez mais necessário a adoção 
de medidas cautelosas no controle 

de gastos básicos. O brasileiro está 
optando por marcas e produtos 
bem mais em conta, além de reduzir 
o número dos itens comprados. A 
estratégia é se reinventar para con-
seguir sobreviver em meio aos pre-
juízos que a inflação tem levado ao 
bolso das famílias. Cerca de 65% dos 
consumidores têm deixado de pagar 
as contas de casa, e parcelando mui-
tas despesas importantes, como as 
compras do supermercado, segundo 
pesquisa da Proteste. 

Logo, é primordial ter e saber 
realizar um bom planejamento fi-
nanceiro. É fundamental que seja 
feita uma análise aprofundada, estu-
dando todos os gastos, o consumo 
e toda atividade financeira. Com os 
resultados desse controle, é interes-
sante a elaboração de uma lista ou 
tabela elencando as prioridades que 
são indispensáveis. Nesse parâme-
tro, é possível visualizar o que pode 
ser cortado como os desperdícios e 
consumos supérfluos. Não menos 
importante, é fundamental também 
uma pesquisa de preços minuciosa 
nos supermercados e comércios em 
geral frequentados, para que seja 
viável economizar e suprir todas as 
necessidades existentes no lar do 
brasileiro. (Sob supervisão de Stênio 
Aguiar)

patamar ou tiveram redução sala-
rial nesse período, com exceção de 
atividades de apoio à extração de 
minerais (que apresentou aumen-
to de 0,6 salários mínimos) e de 
fabricação de coque, de produtos 
derivados do petróleo e de biocom-
bustíveis (incremento de 1 salário 
mínimo).

“A redução/manutenção das re-
munerações pode ter sido suaviza-
da pelo Programa Emergencial de 
Manutenção do Emprego e da Ren-
da, criado pela Medida Provisória n. 
936, de 01.04.2020 e convertida em 
Lei n. 14.020, de 06.07.2020, com o 
objetivo de mitigar os efeitos eco-
nômicos da pandemia de covid-19 
sobre empresas e trabalhadores. 
Dessa forma, mesmo nas ativida-
des que tiveram redução salarial, a 
renda do trabalhador pode ter sido 
complementada com os recursos 
do Benefício Emergencial de Pre-
servação do Emprego e da Renda 

- BEm, conforme previsto no pro-
grama”, informou o IBGE.

O IBGE também divulgou a 
Pesquisa Industrial Anual Produto 
2020 (PIA Produto) que analisou, 
em 2020, cerca de 3,4 mil produtos 
e serviços industriais nas 31,7 mil 
empresas com 30 ou mais pessoas 
ocupadas e suas 38,1 mil unidades 
locais industriais.

No ranking dos dez principais 
produtos industriais, minério de 
ferro, com receita de R$ 145,7 bi-
lhões e participação de 4,8% no total, 
influenciado pelo aumento de mais 
de 70% no preço da tonelada do 
minério em 2020, sustentado pela 
demanda chinesa, ultrapassou óleos 
brutos de petróleo, o segundo no 
ranking, com receita líquida de R$ 
95,5 bilhões e participação de 3,1% 
no total, cuja cotação do barril de pe-
tróleo recuou em 2020.

Em seguida, vêm carnes de bovi-
nos frescas ou refrigeradas (R$ 73,6 

bilhões e 2,4% de participação), óleo 
diesel (R$ 70,5 bilhões e 2,3%) e ál-
cool etílico (etanol) não desnaturado 
para fins carburantes (R$ 49,4 bilhões 
e 1,6%). Os dez maiores produtos, 
em conjunto, concentraram 20,9% 
do valor das vendas em 2020.

Segundo o IBGE, entre os 100 
principais produtos, os dez que mais 
perderam posições no ranking em 
relação a 2019 foram alguns que 
sofreram fortes impactos com 
medidas para combater a dissemi-
nação da covid-19, como o isola-
mento social e paralisações das fá-
bricas. As duas maiores quedas no 
ranking estão associadas ao setor 
de aviação: querosene de aviação, 
que recuou 58 posições, ao passar 
da 28ª para a 86ª posição, e servi-
ço de manutenção e reparação de 
aeronaves, turbinas e motores de 
aviação, que passou da 67ª para 
a 90ª posição, perdendo 23 posi-
ções. (Agência Brasil)

Beneficiários com Número de Inscrição So-
cial (NIS) com final 4 recebem a partir de on-
tem (21) a parcela de julho do Auxílio Brasil. 
O valor mínimo do benefício é de R$ 400. As 
datas seguem o modelo do Bolsa Família, que 
pagava os beneficiários nos dez últimos dias 
úteis do mês.

O beneficiário poderá consultar informa-
ções sobre as datas de pagamento, o valor do 
benefício e a composição das parcelas em dois 
aplicativos: Auxílio Brasil, desenvolvido para 
o programa social, e o Caixa Tem, usado para 
acompanhar as contas poupança digitais do 
banco.

Atualmente, 17,5 milhões de famílias são 

atendidas pelo programa. No início do ano, 3 
milhões de famílias foram incluídas no Auxílio 
Brasil. Neste mês, as parcelas mínimas ainda 
equivalem a R$ 400. De agosto a dezembro, o 
programa pagará benefício mínimo de R$ 600, 
conforme emenda constitucional promulgada 
no último dia 14 pelo Congresso Nacional.

BENEFÍCIOS BÁSICOS | O Auxílio Brasil 
tem três benefícios básicos e seis suplementa-
res, que podem ser adicionados caso o benefi-
ciário consiga um emprego ou tenha um filho 
que se destaque em competições esportivas ou 
em competições científicas e acadêmicas.

Podem receber o benefício as famílias com 
renda per capita de até R$ 100, consideradas 

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc.67/22 - PE 27/22 - Aquisição 
retroescavadeira-CONVENIO MAPA-
Plataforma + Brasil nº892782/2019-
Julgamento: 05/08/2022-09:00. 

Proc.74/22 - PP 31/22 - Aquisição 
material escolar-Julgamento: 
10/08/2022-08:00-(38) 3251-7121-
licitacaoolhosdagua@hotmail.com-
www.olhosdagua.mg.gov.br. 

em situação de extrema pobreza, 
e aquelas com renda per capita de 
até R$ 200, consideradas em con-
dição de pobreza. (Agência Brasil)
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BR-365 | Motorista fica 
ferido em tombamento 
de carreta 

Em Itacarambi, homem 
é encontrado morto por 
golpes de faca

Preso pela PM homem investigado 
por roubar R$ 40 mil

DA REDAÇÃO 

Nessa quinta-feira (21), um moto-
rista, de 55 anos, ficou ferido em um 
acidente na BR-365, em Buritizeiro. 
Conforme as primeiras informações 
da Polícia Rodoviária Federal, ele 
conduzia uma carreta carregada com 
produtos hospitalares que tombou 
na altura do KM-184. A vítima foi so-

corrida por terceiros em um carro e 
o veículo foi interceptado pelo Samu 
no trajeto. De acordo com a assesso-
ria do órgão, o homem estava com 
escoriações e ferimentos na cabeça e 
contou que após o acidente, foi pica-
do por abelhas.

Foram administrados medica-
mentos, por conta das picadas, e, 
de acordo com o Samu, como ele se 

queixava de dores na cabeça, a sus-
peita é de que tenha sido picado nes-
sa região porque estava sem marcas 
pelo corpo. O homem foi levado para 
o hospital de Pirapora consciente e 
orientado.

Ainda de acordo com a PRF, a car-
reta está ocupando parte de uma faixa 
da pista e o trânsito ficou parcialmen-
te interditado.

Na madrugada desta quinta-fei-
ra (21), um homem, de 32 anos, 
foi assassinado em Itacarambi, no 
Norte de Minas. De acordo com 
as primeiras informações da Po-
lícia Militar, Robson Augusto dos 
Santos foi encontrado ferido na 

calçada de casa, no Centro, por 
vizinhos. O Samu foi acionado e 
atestou o óbito.

A perícia da Polícia Civil tam-
bém esteve no local e constatou 
que a vítima estava com cinco per-
furações no tórax, provavelmente 

causadas por faca. A PM informou 
que não há relatos de testemu-
nhas e a motivação e dinâmica do 
crime não foram esclarecidas. A 
polícia faz buscas, mas até a publi-
cação desta reportagem, ninguém 
havia sido preso.

Na última quarta-feira (20), a Polícia 
Militar cumpriu um mandado de prisão 
contra o investigado por roubar R$ 40 mil 
de um escritório. O homem, de 22 anos, 
foi encontrado no bairro Cachoeira. Se-
gundo as informações divulgadas pela PM, 
foi cumprida ainda uma ordem de busca 
e apreensão, que terminou com o recolhi-
mento de nove pedras de crack, uma bu-
cha de maconha, R$ 230 e um celular.

Antes do cumprimento dos mandados, 
os policiais fizeram monitoramento por 
horas nas imediações da casa onde o ho-
mem mora. Ele foi levado para a delegacia.

O CRIME | Dois criminosos roubaram 
R$ 40 mil no dia 7 de julho. Segundo as ví-
timas, eles chegaram em um imóvel, onde 
funciona o escritório de três empresas, 
tocaram o interfone e disseram que esta-
vam no local para receber uma quantia em 
dinheiro.

Depois de entrarem, os assaltantes 
anunciaram o roubo e disseram que sa-
biam que havia dinheiro no escritório, já 
que era dia de pagamento. Eles abriram 
gavetas e armários, onde encontraram o 
valor subtraído.

Conforme as vítimas, elas tiveram as 

mãos amarradas com fitas e foram amor-
daçadas. Em seguida, os bandidos as le-
varam para um banheiro, de onde foram 
tiradas somente após a chegada de outra 
pessoa.

Os policiais militares conseguiram ras-
trear o celular roubado de uma das vítimas 
com um homem no bairro Novo Horizonte. 
Ao ser questionado, ele disse que estava em 
seu local de trabalho quando uma pessoa o 
procurou dizendo que havia achado o apa-
relho jogado na rua e que iria deixá-lo com 
ele para caso o proprietário aparecesse. O 
telefone foi apreendido.
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Dr. Marcílio Monteiro reúne profissionais 
da saúde em ‘Fórum AVC’

Neurocirurgião esclarece causas, sintomas e 
prevenção do AVC

Saúde incorpora ao SUS medicamento para 
tratamento de osteoporose

Evento será realizado nesta sexta-feira (22) e sábado (23), no Auditório do Cimams, em 
Montes Claros e visa discutir sobre a rede de AVC da região Macronorte
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VINÍCIOS SANTOS 

Será realizado nesta sexta-feira 
(22) e sábado (23), em Montes Cla-
ros, no Auditório Cimams, o Fórum 
AVC. O objetivo do evento é reunir 
gestores, profissionais da área da 
saúde e representantes da socieda-
de, para discutir sobre a rede de AVC 
da Região Macronorte. O Dr. Marcí-
lio Monteiro, organizador do evento, 
falou com a nossa equipe e disse que 
“não adianta ter uma unidade isola-
da, pois o acesso que a população 
tem a ela é muito limitado. Como 
essa é uma doença tempo depen-
dente, o ideal é que a pessoa receba 
o tratamento mais eficaz, o mais pró-
ximo de onde ela sofrer o acidente 

cardiovascular”.
Existe um projeto para montar 

unidades de tratamento do AVC de 
menor complexidade em cinco po-
los aqui na cidade e em Pirapora, Ja-
naúba, Taiobeiras e Brasília de Minas, 
Salinas ou Januária. O Dr. Monteiro 
explica: “nós convidamos os repre-
sentantes da Secretaria Estadual de 
Saúde, da Superintendência de Saú-
de e o SAMU Macronorte, que realiza 
um trabalho fantástico no atendi-
mento das urgências e emergências; 
e uma das urgências que mais faz 
diferença ter o atendimento adequa-
do e no tempo certo, é o AVC, sendo 
que se a pessoa que sofre o aciden-
te cardiovascular tiver o tratamento 
ideal rapidamente, aumenta em até 

80% a chance de ter uma recupera-
ção completa. Então, vamos discutir 
nestes dois dias, junto com gestores, 
vários secretários de saúde que vão 
participar, além de nós da Unidade 
de AVC. Eu estarei lá, representando 
o Rotary, que tem essa função social 
que faz parte de sua origem”. 

ROTARY | O Dr. Marcílio Mon-
teiro tomou posse como presidente 
do Rotary Club Montes Claros Tere-
za de Calcutá, na última terça-feira 
(19). “Participo do Rotary há três 
anos. O que me levou a aceitar esse 
convite foi esse benefício que a insti-
tuição leva para a vida das pessoas, 
esse servir a comunidade, que tem a 
disposição de servir o próximo, sem 
distinções”, finaliza.

JOYCE ALMEIDA

Ainda em entrevista à nossa 
equipe, o neurocirurgião Dr. Marcí-
lio Monteiro explicou mais detalha-
damente sobre o Acidente Vascular 

Cerebral (AVC). “Existem diversos 
sintomas que se manifestam com 
o AVC. É um acidente que acontece 
de forma inesperada, que traz uma 
consequência danosa e vascular, 
porque acomete os nervos vascu-

lares do sistema cerebral. Os seus 
principais sintomas são: dificulda-
de para falar, articular as palavras; 
o entortamento da boca; também é 
recorrente a perda do movimento 
ou da sensibilidade de alguma par-

O neurocirurgião Dr. Marcílio Monteiro em entrevista à nossa equipe, durante sua posse como 
presidente do Rotary Club Montes Claros Tereza de Calcutá, na última terça-feira (19)

te do corpo. É de extrema impor-
tância ligar para o SAMU, assim que 
forem identificados estes sintomas, 
para o melhor atendimento e no 
tempo certo, para não ocasionar 
agravamentos”. 

O doutor explica que o mal tam-
bém é conhecido como ‘doença de 
tempo dependente’, porque, assim 
como o infarto agudo do miocár-
dio, quando ocorre a obstrução 
de uma artéria, quanto mais rápi-
do ela for desobstruída - propor-
cionando a irrigação do sangue 
com os nutrientes até os tecidos 
-, maior a chance de recuperação. 

“Existe o AVC isquêmico, que 
é quando se obstrui uma veia ou 
artéria, deixando de circular o san-
gue que leva oxigênio e os nutrien-
tes, como a glicose. Há também, o 
AVC hemorrágico, que é quando 
ocorre a ruptura com sangramento 
intracraniano, causando lesão no 
cérebro”. Inclusive, como explica 
o médico, uma das causas mais co-
nhecidas e temidas é a Aneurisma, 
que se origina com uma fraqueza 

em uma das camadas da parede 
arterial. “A artéria possui várias 
camadas, dentre elas, a elástica e 
a muscular, onde ocorre um de-
sarranjo dessas fibras e começa a 
dilatação das mesmas, havendo en-
tão a ruptura em algum ponto da 
artéria”, afirma o neurocirurgião.

O especialista explica ainda so-
bre os principais causadores desta 
doença. “Tem fatores que aceleram 
o processo de formação da Aneu-
risma: por exemplo, a pressão 
alta, o uso do cigarro, colesterol 
elevado, diabetes, etc. Pessoas que 
portam essas doenças costumam 
ter essas paredes vasculares mais 
frágeis, se tornando mais propen-
sas a sofrer esse tipo de acidente. 
Uma das formas de prevenção para 
doenças cardiovasculares é a mu-
dança do estilo de vida: abandono 
de vícios, praticar atividade física 
regularmente, de preferência to-
dos os dias, dormir e se alimentar 
bem, dentre outras coisas”.

Dr. Marcílio Monteiro conta 
ainda sobre os exames que são 

possíveis de serem feitos para pre-
venir a doença. “Referente ao aci-
dente cardiovascular, cerca de 20% 
dos AVCs isquêmicos são causados 
por arteriosclerose. Os exames 
mais indicados para prevenção são 
simples, e servem para estudar e 
avaliar de uma forma mais ampla 
os vasos arteriais do corpo, prin-
cipalmente as localizadas no cére-
bro. Dentre eles, existe o ultras-
som nas carótidas, onde é medido 
o fluxo sanguíneo, a espessura da 
parede da artéria, para saber se o 
tamanho avaliado pode ser consi-
derado normal ou se houve o en-
grossamento da parede arterial le-
vando a inflamação; existe também 
a angiotomografia, que é o estudo 
dos vasos por tomografia, além da 
ressonância e o cateterismo cere-
bral. Exames estes, com objetivo de 
definir e avaliar a composição da 
placa arterial, suas características, 
e se existem riscos, maiores ou me-
nores, e o seu grau de obstrução”, 
finaliza. (Sob supervisão de Stênio 
Aguiar)

O Ministério da Saúde (MS) de-
cidiu incorporar na lista de medi-
camentos oferecidos pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS) o ácido zo-
ledrônico. Medicamento é usado 
para o tratamento de pacientes com 
osteoporose que apresentam intole-
rância ou dificuldades de deglutição 
dos bisfosfonatos orais. A portaria 
foi publicada ontem (21) no Diário 
Oficial da União (DOU).

A incorporação do medicamen-
to atende a uma recomendação da 
Comissão Nacional de Incorporação 

de Tecnologias (Conitec) do MS. 
Segundo a portaria, o medicamen-
to deverá ser oferecido à população 
no SUS no prazo máximo de 180 
dias.

A osteoporose atinge o meta-
bolismo dos ossos, diminuindo a 
massa óssea e comprometendo a 
estrutura dos tecidos responsáveis 
pela formação dos ossos. A doença 

é a principal causa de fratura em 
pessoas acima de 50 anos.

O Protocolo Clínico e Diretrizes 
Terapêuticas (PCDT) do MS já dis-
ponibiliza no âmbito do SUS o uso 
de Vitamina D e Cálcio, raloxifeno, 
estrógenos conjugados, calcitoni-
na (spray nasal) e os bisfosfonatos 
orais (alendronato e risedronato) 
para o tratamento de pacientes com 

osteoporose.
De acordo com a Conitec, a in-

corporação do ácido zoledrônico 
se deve, entre outras razões, a sua 
alta capacidade de se ligar ao osso 
mineralizado. Ao ser administrado, 
o medicamento age rapidamente 
no osso, inibindo o desequilíbrio 
entre a reabsorção de cálcio e a re-
modelação óssea. (Agência Brasil)



Montes Claros, sexta-feira, 22.7.2022
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Isadora garante a Davi que irá se separar de Joaquim. Eugênio repreende o afilha-
do pela forma como age com a esposa. Leônidas incentiva Violeta a recontratar Benê. 
Salvador se irrita com o artigo de Tenório e vai à tecelagem para prendê-lo. Davi volta 
a trabalhar na fábrica e Joaquim fica indignado. Olívia tenta impedir a prisão de Tenó-
rio e Matias pensa em como ajudar a moça. Santa avisa a Constantino e Julinha que o 
cassino possui um novo sócio. 

Pat confirma que os homens que estavam com Danilo trabalham em uma indús-
tria que fabrica armas. Rico convida Lou para sair. Jonathan descobre que a caixa de 
recordações de Clarice está com Anita. Ítalo conhece Dalva depois de salvá-la de ser 
atropelada por uma bicicleta. Anita e Jonathan se beijam. Jéssica e Duarte flagram 
Olívia e Joca aos beijos. Rico ajuda Lou a disfarçar sobre o trabalho de dublê para 
Olívia e estranha a relação de Joca com a moça. Moa descobre que Rebeca viajará com 
Chiquinho e Danilo para passar o fim de semana fora da cidade. 
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Tenório deixa claro para Maria Bruaca que ele é quem manda na casa e sugere 
que a mulher deixe a fazenda. Guta e Marcelo se beijam. Tenório pensa em atentar 
contra Alcides e Maria Bruaca. Érica elogia José Leôncio para José Lucas. Muda 
pede a Tibério que tenha paciência com ela. José Lucas sente um baque quando 
Érica anuncia que vai embora e deseja deixar apenas na fazenda a lembrança de 
tudo o que viveram juntos.

Cecília diz que ama Gustavo antes de ir para o colégio. Leonardo fica até mais 
tarde na empresa e rouba joias e dinheiro do cofre da sala de Gustavo. Dulce Maria 
pergunta para Cecília se é verdade que ela se separou de Gustavo. Cecília diz que 
os dois se desentenderam, mas já está tudo bem. Cristóvão descobre que Flávio 
falou em seu nome com os árabes. Cassandra é rude com Estefânia e diz que ela 
espera três filhos de Vitor para segurar o casamento. Estefânia pergunta o motivo 

da garota ser falsa com ela. Cassandra surta e tenta forçar Estefânia a cantar com ela parabéns pelo aniversário da 
falecida mãe da garota. Cassandra grita com Estefânia, que dá uma bofetada na garota antes de desmaiar. Flávio 
obriga Silvana a dar acesso para ele na empresa. 

Simone apaga fotos com Simaria das 
redes sociais e aumenta especulações 
sobre carreira solo

Marília Mendonça tem últimos desejos 
da carreira atendidos e fãs reagem: ‘Não 
estava preparada’

Simone e Simaria já davam si-
nais de que a relação estaria estre-
mecida. Entenda!

As especulações sobre a carrei-
ra solo de Simone só aumentam. 
A cantora apagou das redes sociais 
as fotos mais recentes em que es-
tava acompanhada de Simaria, que 
se ausentou dos palcos para cui-
dar da saúde mental. A artista dei-
xou apenas algumas fotos com a 
irmã, incluindo uma homenagem 
a Marília Mendonça, que morreu 
em novembro de 2021, e propa-
gandas que fizeram juntas.

SIMONE MUDA SEU NOME DE 
USUÁRIO NO INSTAGRAM

Além disso, Simone mudou o 
nome de usuário do Instagram 
de “simoneses”, sendo a sigla SES 

uma abreviação do nome da du-
pla, para o nome completo: Simo-
ne Mendes.

“Vou contar para vocês porque 
estou feliz. [...] Ele [o marido, 
Kaká Diniz] e todo o time da Non 
Stop Produções conseguiram para 
mim e meu nome agora é Simone 
Mendes no Instagram. Muito obri-
gada, estou muito feliz! Simone 
Mendes agora no Instagram, que 
bacana! Antes era ‘simoneses’, 
agora ficou só ‘simonemendes’. 
Legal, né? Fica mais fácil para vo-
cês”, explicou a cantora aos segui-
dores.

Segundo Fabíola Reipert, do 
quadro A Hora da Venenosa, no 
“Balanço Geral SP”, a mudança no 
nome de Simone e na organização 

de suas publicações é um incenti-
vo do marido para a artista engatar 
na carreira solo enquanto Simaria 
está ausente. O empresário teria 
dado alguns pitacos para ajudar a 
mulher a melhorar sua imagem na 
internet.

SIMARIA PARA DE SEGUIR SI-
MONE NAS REDES SOCIAIS

Recentemente, Simaria deixou 
de seguir a irmã no Instagram. Os 
fãs repararam que a cantora tam-
bém deu unfollow no perfil oficial 
da dupla. A pausa na carreira da 
cantora aconteceu depois de al-
gumas entrevistas em que ela pa-
receu não estar satisfeita com as 
condições da parceria com Simo-
ne. Antes disso, as duas mostraram 
um desentendimento público em 
um show do São João de Caruaru.

Montes Claros, sexta-feira, 1°.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Leônidas tranca Matias no quarto e se despede de Violeta. Fátima conta a história 
de Olívia para Heloísa. Davi leva a pasta com os documentos da fraude de Joaquim 
para a casa de Augusta. Heloísa se declara para Leônidas. Fátima obriga Benê a falar 
com Olívia. Valentino faz uma previsão para Julinha. Emília se anima ao saber do con-
curso da rádio. Úrsula manda Joaquim cumprir as exigências de Rafael. Julinha perde 
no jogo novamente. Olívia e Heloísa se encontram. 

Martha pede para Vini descobrir onde Jonathan está hospedado e o paradeiro do 
cientista na cidade praiana. Danilo manda Bob embora do jantar ao saber que Pat 
pode reconhecê-lo. Regina nota vários documentos sobre o caso de Clarice na mesa 
de Paulo. Anita tem um pesadelo com Clarice. Martha revela a Ítalo o paradeiro de 
Jonathan. Danilo convence Duarte a assinar alguns documentos para ele, mas não 
explica o objetivo. Paulo conta para Marcela sobre sua conversa com Regina. 
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Alcides estranha a intimidade entre Guta e Marcelo. José Leôncio e Filó rece-
bem Mariana, Irma e Zaquieu. Mariana critica a queimada que avistou do avião. 
Filó se incomoda com a atenção exagerada de Zaquieu. Juma não abre mão de 
morar na tapera, mesmo com o risco de perder Jove. O Velho do Rio, em forma 
de sucuri, foge do Centro de Reabilitação de Animais. Trindade diz a Irma que a 
deseja, e os dois acabam se beijando. Guta e Marcelo conversam sobre a situação 

de suas famílias e o fato de serem irmãos. O Velho do Rio procura Juma pedindo socorro.

Cassandra diz para Bruna que quer que a namorada de Rogério pense que ela 
está ficando com ele. Diana, Miguel e Zeca chegam ao SBT. Leonardo retorna da 
viagem e telefona para Flávio. O filho de Haydee diz que cansou de tudo e quer di-
nheiro para ir embora. Nos bastidores, Celso Portiolli conversa com Diana, Miguel 
e Zeca. Bruna conta para Cassandra que disse para a namorada de Rogério que ele 
está ficando com outra menina. Cassandra diz que assim que a menina chegar no 

food truck dará em cima de Rogério. Começa o programa Domingo Legal e todos param para assistir a atração. 
A dupla conversa com Celso Portiolli e canta alguns sucessos. O garoto, inclusive, faz uma declaração para Juju 
em rede nacional. A namorada de Rogério vê ele dançando com Cassandra e termina o namoro. Leonardo chega 
no apartamento de Gustavo e é surpreendido ao ver Cecília no local, levando Dulce Maria com a amiga para o 
colégio.

Maisa se emociona e cai no choro ao 
conhecer Selena Gomez: ‘Só de lembrar, 
fico nervosa’

Gkay se pronuncia após ser acusada de 
estrelismo nos bastidores do ‘São João da 
Thay’

Maisa está na Califórnia e tirou 
um tempo para comparecer ao even-
to da Rare Beauty, marca de cosmé-
ticos criada por Selena Gomez. A 
apresentadora se emocionou e com-
partilhou os bastidores do encontro 
nas redes sociais.

Nesta quarta-feira (29), Maisa Sil-
va realizou um dos seus sonhos ao se 
encontrar pessoalmente com Selena 
Gomez . Na Califórnia, a apresen-
tadora, cotada para ser a mais nova 
contratada da Globo, participou de 
um evento da Rare Beauty, marca 
de beleza da ex-estrela da Disney, 
que classificou como “experiências 
amaldiçoadas” seus antigos relacio-
namentos.

No Instagram, Maisa contou de-
talhes do encontro e compartilhou 
fotos com os seguidores. “Rare. Amo 
você Selena Gomez. Sonho reali-
zado”, escreveu. Nos stories, a atriz 
explicou: “Sim, eu estou num evento 
da Rare Beauty. É um lançamento de 

batons e lipliners. Ela está aqui atrás, 
mas eu já conheci ela. Ela conversou 
com a gente, foi tudo”.

Mostrando que bateu um papo 
com a cantora, Maisa, que recente-
mente foi criticada por Sônia Abrão, 
não poupou elogios para Selena. “Ela 
ficou sentadinha batendo papo com 
a gente, agradecendo a presença, 
falando sobre o propósito da marca, 
etc. Nunca vou cansar de elogiar essa 
mulher. Selena, te amo pra sempre”, 
disse.

“A Selena Gomez olhou pra mim 
e falou: ‘Hi, Mamá’. Só de lembrar, 
eu fico nervosa. Gente, eu segurei 
muito a emoção. Teve uma hora que 
eu achei que fosse me mijar de ner-
voso. Quando eu fico muito nervosa, 
dá vontade de fazer xixi, ou de cho-
rar ou de rir”. “Parece que eu estou 
sonhando, sonhando, sonhando, 
sonhando... Eu nunca, nunca, nun-
ca vou me esquecer do dia de hoje, 

eu estou muito grata e queria dizer 
pra vocês que a Selena Gomez é tudo 
isso e muito mais”, completou.

FOTO DE MAISA COM ESTÁTUA 
DE SELENA GOMEZ VIRALIZA APÓS 
ENCONTRO EM EVENTO

Com o encontro entre Maisa e 
Selena Gomez, a internet reviveu o 
momento em que a apresentadora 
tirou uma foto ao lado da estátua de 
cera da cantora, feita quando ela era 
adolescente. “Estou passando mal”, 
comentou Maisa.

A troca de mensagens entre as 
artistas começou há um tempo. Du-
rante a comemoração do aniversário 
de 18 anos de Maisa, Gomez mandou 
a seguinte mensagem: “É tão bom ver 
que você está usando seu show é seu 
aniversário para arrecadar fundos 
nesse momento difícil. Acho que é 
incrível que você está fazendo isso”.

Gkay conquistou o público durante 
a passagem no ‘São João da Thay’, mas 
a impressão parece não ter sido a mes-
ma nos bastidores. Saiba detalhes.

Gkay foi um dos grandes desta-
ques do “São João da Thay”, evento 
beneficente promovido por Thayna-
ra OG. Apesar da doação generosa 
de R$ 100 mil para a causa e da de-
monstração de gratidão pela anfitriã, 
a influenciadora, que rendeu polê-
mica recentemente por conta nas 
mudanças na aparência, parece não 
ter deixado uma boa impressão na 
produção da festa.

De acordo com o colunista Lucas 
Pasin, do UOL, Gkay fez exigências 
mais trabalhosas que as da própria 
Thaynara. A humorista, que investirá 

uma quantia milionária na próxima 
edição da “Farofa”, teria pedido para 
se hospedar em um hotel de frente 
para o mar, mais luxuoso que o da 
anfitriã. O pedido foi negado e, en-
tão, ela optou por bancar algumas 
das despesas do próprio bolso, se-
gundo um organizador.

Ainda segundo Pasin, Gkay se 
hospedou no mesmo hotel onde 
aconteceu a “Feijoada da Thay”, mas 
optou por não comparecer ao evento. 
Já no festejo de São João, ela também 
teria evitado “se misturar” com os ou-
tros influenciadores.

Procurada pela reportagem do Pu-
repeople, a assessoria de imprensa de 
Gkay informou que as informações ci-
tadas não são verídicas.

GKAY TAMBÉM TERIA DADO TRA-
BALHO NOS BASTIDORES DA TV, SE-
GUNDO COLUNISTA

Gkay tem sido presença constante 
em programas da TV Globo e chegou 
a participar da atual temporada da 
“Dança dos Famosos”. No entanto, ela 
tem se tornado “o terror dos bastidores 
da TV”, segundo palavras do colunista 
Lucas Pasin.

Em recente participação no “Altas 
Horas”, Gkay teria desesperado as 
figurinistas da Globo após rejeitar as 
opções apresentadas por elas. Nos bas-
tidores do “Domingão do Huck”, não 
teria sido muito diferente. Ainda em 
comunicado à imprensa, a humorista 
nega que tenha ocorrido problemas 
nos bastidores da emissora.

Montes Claros, sábado e domingo 25 e 26.6.2022
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Joaquim propõe que ele e Iolanda sejam amantes e aliados. Leônidas afirma que, 
caso Fátima não revele a verdade sobre Olívia para Heloísa, ele mesmo o fará. Davi 
ajuda Isadora, que é questionada pela imprensa sobre o fiasco do figurino do espe-
táculo. Benê confessa a Fátima que mentiu para a esposa sobre a origem de Olívia. 
Heloísa acredita que está grávida. Joaquim presenteia Iolanda e seduz a atriz. Cons-
tantino informa a Arminda que Julinha administrará a rádio. Heloísa confirma sua 

gravidez em consulta com Dr. Ambrósio. Abel machuca Lucinha/Lúcio durante os treinos de futebol. 

Anita despista Dalva. Moa fala para Pat que desistiu de fazer o trabalho com Andréa. 
Rebeca conversa com a diretora do colégio de Chiquinho. Ítalo fala com Rico sobre a 
chave que encontrou no túmulo do pai de Clarice. Pat exige que Andréa se desculpe, 
antes de aceitar a trabalhar com ela. Danilo mostra a mansão para Duarte e avisa que 
é a nova casa de Bob Wright. Renan consegue manipular Lou novamente. Martha ter-
mina seu romance com Vini, que vai embora. Ítalo mostra a chave e a foto de Clarice 
com o grupo de mulheres para Martha. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 40

Metal
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do Twitter
Condição
do objeto
guardado
no cofre

Pena; 
compaixão
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EVACLESA

MANGALARGA
INEREORA

ULTIMATOB
HEADSABRE
OSSOLAIS

3/ati — erê — lao. 4/chat — head — lais. 5/clair. 13/microfilmagem.

Mariana insiste em dizer que não vai para o Pantanal. José Lucas comenta com 
José Leôncio que ele foi muito duro com Tadeu. Zuleica fica estarrecida quando 
Marcelo revela que sabe que Guta é sua irmã. Jove discute com José Lucas por causa 
de Juma, e Tibério impede que os dois irmãos se agridam fisicamente. Tenório ins-
tiga Tadeu a brigar com José Leôncio e exigir do pai sua parte da herança em bois, 
prometendo ao peão parte das terras de sua fazenda. José Lucas diz a Tibério que 

irá tirar Juma da cabeça. Alcides acusa Tenório de querer se aproveitar de Tadeu para ganhar dinheiro. Guta ameaça 
deixar Tadeu se o peão romper com José Leôncio.

Cecília não abre espaço para conversar a respeito e diz que quer o divórcio. Gus-
tavo diz que vai provar para Cecília que tudo não passou de uma armação e que 
Dulce Maria não pode perceber que eles estão separados. Leonardo vai até a casa de 
Gustavo e Adolfo vê o rapaz. Silvestre estranha que os dois se conhecem. Adolfo diz 
para Leonardo que parece que Gustavo traiu Cecília. Adolfo acaba soltando que acha 
Dulce bem engraçadinha. Leonardo inventa que precisa ir embora, pois essa não 

deve ser uma boa hora para falar com Gustavo.

Para ter Jade Picon na novela 
‘Travessia’, Globo decide pagar 
taxa

Maisa será recebida na Globo com salário 
alto

Maisa tem sido cotada como 
apresentadora da nova versão do 
‘Video Show’ e a TV Globo deve 
investir pesado para recebê-la com 
ares de estrela. Saiba mais!

Maisa é uma das principais 
apostas para apresentar a nova ver-
são do “Video Show”, em 2023, se-
gundo a imprensa especializada em 
televisão. Embora a possibilidade 
tenha desagradado Sônia Abrão, a 

TV Globo parece disposta a investir 
no talento da ex-estrela do SBT.

Segundo o colunista André 
Romano, do Observatório da TV, 
Maisa deve receber R$ 200 mil reais 
por mês como contratada da Glo-
bo, o mesmo que Sabrina Sato, co-
tada para ser sua companheira de 
bancada, ganha atualmente na casa 

Essa cifra não inclui os valores 

Influenciadora enfrenta polêmica 
ao ser anunciada na próxima novela 
da Globo, ‘Travessia’, que substituirá 
‘Pantanal’.

Disposta a ter Jade Picon no elen-
co de ‘Travessia’, próxima novela de 
Glória Perez que irá substituir ‘Panta-
nal’, a TV Globo precisará pagar 20% 
do contrato atual da ex-BBB para o 
Sated-RJ (Sindicato dos Artistas do 
Rio de Janeiro).

Enfrentando polêmicas desde o 
anúncio para integrar o elenco da no-
vela e com risco de perder parte do 
salário, Jade precisou de uma autori-
zação especial do sindicato por não 
ter registro trabalhista (DRT) para ser 
confirmada na novela.

Para manter Jade na emissora, a 
Globo pagará o percentual mensal-
mente até o documento ser finali-

zado. Ao Notícias da TV, o sindicato 
explicou que a emissora carioca pre-
cisará abrir um requerimento para 
dar entrada no pedido de autoriza-
ção, que pode ser acatado ou nega-
do. Se a solicitação for negada, a Glo-
bo seria obrigada a substituir Jade.

De acordo com uma fonte do 
sindicato, a Globo ficará responsável 
por Jade. “Não é a própria pessoa 
que paga. Quem está te contratando 
tem que vir aqui no sindicato, trazer 
as documentações e nos solicitar a 
autorização”, explicou.

Jade, vista em clima de romance 
com ator da Netflix na festa do joga-
dor Vinicius Júnior, ainda não poderá 
atuar depois de receber a autorização 
especial do sindicato. Se a influen-
ciadora quiser seguir como atriz, vai 

precisar pedir o registro trabalhista 
posteriormente.

MONIQUE EVANS ENALTECE 
JADE PICON E CRITICA ARTHUR 
AGUIAR

A rivalidade entre Jade Picon e Ar-
thur Aguiar que começou dentro do 
‘BBB22’ ainda não foi superada por 
Monique Evans . A modelo aprovei-
tou a notícia da estreia de Jade como 
atriz para alfinetar o ator, que preci-
sou esclarecer um rumor de que teria 
sido rejeitado pela Globo.

“Deve ter muita gente com inveja 
da Jade, que vai estar na novela. Às 
vezes, ganhar o BBB não quer dizer 
nada! Tenho visto os outros desfi-
lando, trabalhando... e onde está o 
campeão? Parabéns, Jade Picon”, es-
creveu Evans.

Montes Claros, sexta-feira, 24.6.2022
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Davi acusa Joaquim de ter um caso com Sueli e Isadora fica confusa. Eugênio 
expulsa Úrsula de casa. Matias tenta destruir o sapatinho da filha de Heloísa e Leôni-
das a ajuda. Matias ameaça Leônidas. Úrsula sugere que Joaquim tenha uma amante 
única. Margô aconselha Úrsula. Bento consegue ficar de pé e Silvana se emociona. 
Letícia aceita namorar Lorenzo. Iolanda não se abala com a vingança armada por Isa-
dora. Úrsula afirma a Eugênio que está grávida. Leônidas revela a Fátima que Heloísa 

é a mãe biológica de Olívia. Joaquim beija Iolanda.

Regina disfarça para Samuel. Moa pensa em não aceitar o trabalho com Andréa por 
causa de Pat. Moa chega ao cemitério com Ítalo, que encontra uma chave no túmulo 
do pai de Clarice. Leonardo tenta persuadir Martha para ficar com a presidência da 
SG. Lou fica tensa quando Nadir pede para conhecer Olívia. Moa tem um ataque de 
pânico dentro do cemitério. Duarte ainda não sabe se aceitará a proposta de Danilo. 
Moa reclama com Andréa por ter tirado Pat da campanha. Leonardo fica sabendo que 
Pat e Moa são os sócios de Rico. 

RESUMO DE Novelas

CAÇA-PALAVRA

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

28

Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O signo de Touro
As pessoas nascidas entre 20 de abril e 
20 de maio são do signo de TOURO, o se-
gundo do ZODÍACO, regido por VÊNUS e 
parte do grupo do ELEMENTO Terra. É sím-
bolo da NATUREZA, dos campos e da CRIAÇÃO.

Segurança é a palavra que norteia os TAURINOS, 
sobretudo a FINANCEIRA, pois gostam de ACU-
MULAR bens e de ter ESTABILIDADE, caracte-
rística que muitas vezes os leva à obsessão em 
relação ao DINHEIRO. Muitos são apegados 
aos seus bens MATERIAIS, não sendo difícil 
encontrar indivíduos ACUMULADORES sob 
esse SIGNO.

Costumam ser pacientes e TRANQUILOS, quali-
dades que podem se transformar em OBSTINAÇÃO 
e TEIMOSIA. São apegados à sua casa, à família e aos amigos, porém frequen-
temente são POSSESSIVOS e gostam de MONOPOLIZAR a atenção dos outros, 
levando ao desgaste dos relacionamentos.

Tadeu elogia as cabeças de gado de Tenório, sem saber que o pai de Guta roubou 
os animais da fazenda de José Leôncio. Mariana não aceita o convite de Irma para 
ir ao Pantanal. Nayara e Gustavo voltam para casa. Guta diz aos pais que não vai se 
casar com Tadeu. Tadeu discute com José Leôncio e exige do pai o dinheiro pelo seu 
trabalho como peão. Trindade garante a Tibério que Irma não gosta mais de José 
Lucas. Irma e Gustavo conversam sobre a situação de Mariana. Juma recusa a visita 

de José Lucas a sua tapera. Zefa afirma a Tadeu que Guta não o ama e que o interesse de Tenório é pelos bois de 
José Leôncio. Tenório diz a Maria Bruaca que o casamento de Guta não dará certo.

Cecília mostra para a Madre Superiora e o Padre Gabriel as fotos que recebeu. A 
religiosa diz que ela não pode agir de forma impulsiva. O padre estranha as imagens, 
pois Gustavo nunca desrespeitou nenhuma mulher. Adolfo decide ir passear no par-
que e diz para Silvestre lhe acompanhar. Cecília vai conversar com Gustavo, mas não 
deixa ele encostar nela. A mulher joga as fotos que recebeu no chão. Gustavo diz que 
as fotos são uma armação e explica o que aconteceu.

Zé Neto se afasta dos palcos pela 
3ª vez por problema de saúde

Arthur Aguiar rejeitado na Globo? Ator 
reage a suposto boicote em programa do 
Multishow

Ator e vencedor na última edi-
ção do ‘BBB’ quebrou o silêncio e 
se pronunciou antes de passar por 
cirurgias nesta quinta-feira (23)

Vencedor do ‘BBB22’ , Arthur 
Aguiar resolveu soltar o verbo nesta 
quarta-feira (22) após ter seu nome 
envolvido em um rumor. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
Splash, o ator - cuja turnê foi adiada 
por motivos médicos - se ofereceu 
para ser o próximo apresentador 
do ‘TVZ’, programa do Multishow, 
que faz parte do Grupo Globo, no 
entanto, teria sido rejeitado pela 
emissora.

No Instagram, o marido de Maí-
ra Cardi desmentiu o boato. “Eu ia 
ficar calado, mas estou cansado de 
ficar calado e ficarem inventando 
coisas ao meu respeito. Obrigado 
Multishow, por ter se posicionado 
e desmentido mais uma notícia 

mentirosa ao meu respeito”, escre-
veu o ator, que teve seu nome liga-
do a outra polêmica depois de uma 
fala do cantor Mumuzinho.

Além de Arthur, que recente-
mente se encontrou com Pedro 
Scooby após confinamento no rea-
lity, a emissora também se pronun-
ciou. “O Multishow tem uma ótima 
relação com o Arthur Aguiar e seria 
um prazer tê-lo como apresentador 
do TVZ. No entanto, já existe uma 
grade de nomes definidos para o 
programa até o final do ano. O ca-
nal segue em conversas com o artis-
ta para oportunidades no futuro”, 
informou o canal.

ARTHUR AGUIAR COMENTA 
MEDO DE ENFRENTAR CIRURGIA: 
‘ESTOU NERVOSO’

No hospital, Arthur comparti-
lhou com os fãs que está nervoso 

por causa das cirurgias que acon-
tecem na tarde desta quinta-feira 
(23). “Bom, cheguei. Estou no hos-
pital e, enfim, hoje é o dia que eu 
vou fazer as minhas cirurgias, vocês 
já sabem. Confesso que eu estou 
um pouquinho nervoso, tenso, até 
porque a cirurgia já foi adiada algu-
mas vezes, mas hoje em nome de 
Jesus ela acontece”, começou.

“Tenho medo desse negócio de 
anestesia geral, mas como vocês sa-
bem, não tem o que fazer, eu tenho 
que fazer, não é opcional, e hoje 
chegou o dia. Então quero pedir 
para todos meus fãs, pessoas que 
gostam de mim, que me assistem 
aqui, para orarem bastante, para 
dar tudo certo, já deu tudo certo, 
em nome de Jesus, mas é isso, eu 
vou aparecendo aqui, vou mos-
trando para vocês a medida que eu 
puder, como vai acontecer minha 
recuperação”, completou.

Os bons ventos não têm soprado 
a favor da dupla Zé Neto e Cristiano 
nas últimas semanas. Entenda o novo 
afastamento do cantor e saiba como 
ficarão os próximos shows da dupla!

20 dias depois de se afastar dos 
palcos por conta de fraturas na 
costela, Zé Neto precisou desfalcar 
novamente os shows da dupla com 
Cristiano por conta de um problema 
de saúde. A informação foi confirma-
da pela assessoria de imprensa dos 
sertanejos.

Zé Neto apresentou um quadro 
de tosse, o que prejudicou o trata-
mento das vértebras, segundo nota 
emitida pela equipe da dupla. Dessa 
vez, os shows não serão cancelados 

e, assim como tem acontecido com 
Simone e Simaria, Cristiano assumirá 
sozinho as próximas apresentações. 
O primeira voz retornará aos palcos 
assim que tiver liberação médica.

Zé Neto estava de volta à rotina 
de shows há menos de uma semana. 
Como parte das “dificuldades dos úl-
timos meses meses”, como descreve 
o comunicado, Cristiano também 
passou por um problema de saúde 
e foi acometido pela Covid-19 neste 
mês.

CRISTIANO DESCREVE LIMITA-
ÇÕES PARA SUBSTITUIR ZÉ NETO

Cristiano já assumiu a missão de 
tocar os shows da dupla sozinho. A 
primeira apresentação sem o parcei-
ro aconteceu nesta terça-feira (21), 

no Pará. O cantor publicou um longo 
desabafo nas redes sociais e agrade-
ceu a empatia do público que o aco-
lheu.

“Sei das minhas limitações vocais, 
sei dos tons que consigo alcançar e 
sei que a voz característica da dupla é 
a do Zé, porque afinal, pra mim, ele 
tem a voz mais bela e afinada que já 
ouvi pessoalmente. Pra mim, é uma 
missão difícil fazer a turnê desse fim 
de semana sem ele, mas eu vou subir 
no palco e dar meu melhor. Me senti 
a melhor pessoa do mundo, não por 
estar ali cantando sozinho, mas sim, 
por receber um carinho, um respeito 
e empatia de um público que levarei 
pra sempre no meu coração”, decla-
rou Cristiano.

ProGrAMAção dA SeMANA 

Jurassic World - domínio 2d dub
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:40,18:10,21:20

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:45,18:00,21:15

Top Gun: Maverick 2d dub 
ACAO PARAMOUNT 12

15:30,21:30

Top Gun: Maverick 2d Leg 
ACAO PARAMOUNT

18:30

doutor estranho no Multiverso - 2d dub 
- ACAO/AVENTURA DISNEY 14

15:50,18:45,21:40

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre
12:00,15:15,17:45,20:15

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre

14:00

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

16:30,19:45

de merchandising. Com o progra-
ma no ar, a expectativa é o que va-
lor triplique. Ainda de acordo com 
a publicação, no SBT, ela faturava 
cerca de R$ 500 mil.

MAISA DEVE ASSINAR CONTRA-
TO DE TRÊS ANOS COM A GLOBO

Ainda de acordo com o colunis-
ta André Romano, do Observatório 
da TV, a contratação da Maisa está 
diretamente relacionada com os 
resultados de uma pesquisa inter-
na feita pelo mercado publicitário, 
que revelou que a jovem conversa 
diretamente com a audiência das 
tardes.

Maisa deve assinar um contrato 
de três anos com a TV Globo, ex-
clusivamente para exercer a função 
de apresentadora. O anúncio da 
contratação acontecerá no “Fantás-
tico”, ainda no segundo semestre 
deste ano.

Marília Mendonça deixou uma 
série de vontades e projetos dese-
nhados que começarão a vir a pú-
blico nesta quinta-feira (21). Saiba 
detalhes!

Marília Mendonça completa-
ria 27 anos nesta sexta-feira (22) 
(+ veja fotos da cantora antes da 
fama), mas apesar da ausência física 
da cantora, que teve a vida inter-
rompida em novembro em um trá-
gico acidente de avião, os fãs terão 
a oportunidade de celebrar a data 
com um conteúdo inédito. Nesta 
quinta-feira (21), às 21h, chega às 
plataformas digitais o EP inédito 
“Decretos Reais, Vol. 1”.

Segundo a assessoria de impren-
sa, antes de morrer, Marília, que foi 
a cantora mais executada do Bra-

sil por três anos seguidos, deixou 
uma lista de vontades e projetos 
desenhados que serão realizados 
ao longo deste ano. “A partir de 
20/07, todos serão contemplados 
com uma série de presentes e acon-
tecimentos em memória de Marília 
Mendonça e seu legado real”, diz 
o vídeo divulgado pela equipe da 
artista.

MARÍLIA MENDONÇA: SAIBA 
MAIS DETALHES DO EP ‘DECRE-
TOS REAIS, VOL. 1’

O primeiro “cumpre-se” é o EP 
“Decretos Reais”, que traz quatro 
faixas gravadas durante a live “Sere-
nata”, realizada em maio de 2021. 
Com referência a um dos hits de 
Marília no título, o trabalho é uma 
celebração às músicas tidas como 

“bregas”, principalmente, pelas le-
tras de amor intensas, mas que fa-
ziam parte da playlist da artista.

No EP, Marília canta covers de 
Leonardo (“Te Amo Demais”), Zezé 
Di Camargo e Luciano (“Não Era 
Pra Ser Assim”), Dalto (“Muito Es-
tranho”) e Ovelha (“Te Amo, O Que 
Mais Posso Dizer”).

Nas redes sociais, os fãs celebra-
ram o conteúdo inédito deixado 
por Marília. “Não estava preparada 
para isso, te amarei e te escutarei 
para sempre, minha amiga”, come-
morou Deolane Bezerra. “Marília 
vive, pulsa e existe em cada um de 
nós”, disse um admirador. “Vai ser o 
jeito de eu matar a saudade da mi-
nha estrela”, emocionou-se outro 
internauta.
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‘8 pontos a mais’ | Presidente lista erros 
contra o Galo nesta temporada

Pezzolano admite erro em nova expulsão 
e revela promessa ao grupo

América anuncia contratação do 
zagueiro Ricardo Silva

Na quarta-feira (20), o Atlético se 
pronunciou oficialmente e cobrou 
medidas da Confederação Brasileira 
de Futebol (CBF) por melhorias nas 
arbitragens das competições nacio-
nais. Segundo o presidente Sérgio 
Coelho, o Galo teria oito pontos a 
mais no Campeonato Brasileiro se 
não fossem os erros em partidas 
recentes. Em nota, o Atlético listou 

todos os jogos em que acredita ter 
sido prejudicado nas últimas sema-
nas. Além de lances pela Série A, o 
clube mencionou uma polêmica no 
segundo gol da derrota por 2 a 0 
para o Flamengo no duelo de vol-
ta das oitavas de final da Copa do 
Brasil. 

“Se fosse adotado o mesmo 
critério em lances muito asseme-

lhados, em favor e em desfavor do 
Atlético, teríamos hoje oito pontos 
a mais na tabela do campeonato. 
Estamos com 31 pontos e nenhum 
desses foi ganho com erro a nosso 
favor, o que muito nos orgulha”, 
disse Sérgio Coelho. 

O empate por 0 a 0 entre Atléti-
co e São Paulo, no Mineirão, ficou 
marcado por uma série de polêmi-

Expulso mais uma vez, o téc-
nico Paulo Pezzolano admitiu que 
errou na quarta-feira (20). Em en-
trevista após o empate do Cruzeiro 
por 1 a 1 com o CSA, pela Série B, 
no Rei Pelé, em Maceió-AL, o trei-
nador ainda revelou que prometeu 
aos seus jogadores que o episódio 
não se repetirá. “Eu errei. O trei-
nador também é ser humano. São 
muitos jogos, muito carregada a 
cabeça também, querendo que os 
jogadores melhorem, tudo fora de 
campo. Às vezes cometemos erros. 
Eu cometi outro erro, mas não vai 
voltar a acontecer mais”, disse.

“Eu prometi aos jogadores, 
que é o mais importante. Eles e 
o Cruzeiro necessitam de mim no 
campo. Não vai voltar a acontecer. 

Eu não estou acostumado com isso 
(que acontece dentro de campo). 
No Brasil estão acostumados, mas 
eu não”, complementou o uru-
guaio.

Pezzolano foi expulso pelo árbi-
tro Flávio Rodrigues de Souza, de 
São Paulo, após reclamação acinto-
sa por uma falta dura em Rômulo, 
ao lado do banco de reservas. O 
treinador cobrou que o juiz con-
ferisse o lance com o árbitro de 
vídeo por entender que o jogador 
do CSA merecia ser expulso.

Durante o jogo contra o CSA, já 
quando Pezzolano não estava mais 
à beira do campo, o Cruzeiro recla-
mou do gol do adversário. Os joga-
dores pediram a marcação de um 
pênalti em Luvannor na origem da 

jogada. 
Antes da partida pela Série B, 

Pezzolano também havia sido ex-
pulso na Copa do Brasil. Na der-
rota celeste por 3 a 0 para o Flu-
minense, no Mineirão, no último 
dia 12, o treinador recebeu cartão 
vermelho do árbitro Raphael Claus 
ainda na primeira etapa, também 
após reclamação acintosa.

Sem Pezzolano no banco de re-
servas, já que o treinador precisa-
rá cumprir suspensão, o Cruzeiro 
terá novo compromisso já neste 
sábado (23), quando enfrenta o 
Bahia. A partida, que abre o retur-
no da Série B, está marcada para 
as 16h, no Mineirão. A Raposa será 
comandada pelo auxiliar Martin 
Varini. (Superesportes)

O América anunciou, na quar-
ta-feira (20), a contratação do 
zagueiro Ricardo Silva. O defen-
sor de 29 anos retorna ao time 
após rescindir contrato com o 
FC Seoul, da Coreia do Sul. Li-
vre no mercado, ele assinou vín-
culo com o clube até dezembro 
de 2023. Na temporada passada, 
Ricardo foi titular do Coelho du-
rante a campanha que garantiu 
ao clube a inédita vaga na Copa 
Libertadores. Em dezembro de 
2021, ele firmou vínculo com a 
equipe coreana, mas acabou por 
rescindir seu contrato após reali-
zar apenas um jogo.

O zagueiro já havia sido flagra-
do recentemente no Independên-
cia durante a vitória do América 
sobre o Cuiabá, em 4 de junho, 
pela 9ª rodada do Campeonato 
Brasileiro. Nas redes sociais, o 
presidente do clube, Alencar da 
Silveira Júnior, registrou a pre-
sença do defensor no vestiário 
após o resultado positivo.

De volta ao Brasil, Ricardo 
Silva iniciou os trabalhos com 
bola nos últimos dias até que 
houvesse a abertura da janela 
internacional para conclusão da 
sua contratação. Com os trâmites 
concluídos nesta quarta-feira, o 

zagueiro já foi inscrito no BID da 
CBF e fica à disposição da comis-
são técnica para a sequência da 
temporada.

Atualmente, o técnico Vagner 
Mancini tem feito rodízio na de-
fesa americana. Ricardo Silva terá 
como concorrentes de posição 
Germán Conti, Iago Maidana, Da-
nilo Avelar, Éder e Luan Patrick.

Esta é a primeira contratação 
confirmada pelo América na ja-
nela de transferências do meio 
do ano. O clube também encami-
nhou a chegada por empréstimo 
do meia argentino Benítez, do 
Grêmio, e ainda busca mais op-

ções para o ataque. 
 

RICARDO SILVA 
NO AMÉRICA

Ricardo Silva jogou no América 
pela primeira vez em 2018, quan-
do realizou apenas uma partida. 
No ano seguinte, em 2019, após 
passagem pelo Ituano, retornou ao 
Coelho e fez grande Série B, com 29 
jogos e quatro gols marcados.

Revelado pelo América-RN em 
2010, o atleta passou também por 
Mogi Mirim, Ceará, Athlético-PR, 
Atlético-GO, Ituano e Operário. 
(Superesportes)

cas dentro e fora de campo.
Aos 37 minutos do segundo 

tempo, Miranda deu um tranco 
em Hulk dentro da área e tocou a 
bola. O árbitro Anderson Daronco 
interpretou o lance como normal. 
Ele não foi chamado para revisão 
pelo VAR.

“Escandaloso o pênalti (não 
marcado) em Hulk. O VAR confir-
mou que o toque na bola foi do 
nosso atacante, a bola continuou 
viva para nosso atleta, o que des-
monta toda a tese que foi criada de 
que não fora pênalti porque o Mi-
randa tinha tocado na bola. Espera-
mos que aqueles que disseram que 
não foi pênalti porque o Miranda 
havia tocado na bola revejam suas 
posições”, afirma Sérgio.

“O Hulk toca na bola, o defensor 
atropela o jogador dentro da área, 
e não é pênalti? Neste mesmo jogo, 
há outros dois lances polêmicos, 
embora menos escandalosos. No 
entanto, em jogos anteriores do 
Galo contra Santos e Goiás foram 
marcados pênaltis (em nosso des-
favor) em lances muito similares 
àqueles dois menos escandalosos 
registrados no nosso confronto 
contra o SP”, complementa. 

Após o jogo, Hulk desabafou 
e afirmou ter sido ameaçado por 
Daronco após a jogada. O Atlético 
cobra da CBF um posicionamento 
oficial sobre o suposto ocorrido. 

“Ainda nesse jogo, houve uma 
suposta ameaça do Daronco no 

Hulk. Até o momento, ninguém 
veio a público se manifestar sobre o 
episódio, nem o árbitro, nem a co-
missão de arbitragem da CBF. Sere-
mos incansáveis também na cobran-
ça para que venham se posicionar. 
Pior: a despeito da grave suspeita, 
o árbitro continua a ser escalado 
em jogos do Brasileirão e Copa do 
Brasil”, afirma.

“Eu pergunto: e se o Hulk tives-
se feito uma ameaça ao árbitro? Se-
ria expulso e, muito provavelmen-
te, levaria severa punição do STJD”, 
questiona. 

A eliminação no Atlético no jogo 
de volta das oitavas da Copa do Bra-
sil também foi alvo de polêmica. O 
segundo gol rubro-negro, marca-
do por De Arrascaeta, foi bastante 
questionado pelos atleticanos. 

O árbitro de vídeo da partida, 
Pablo Ramon Gonçalves Pinheiro, 
afirmou que a imagem que mostra 
se a bola entrou ou não na meta de 
Everson era inconclusiva e manteve 
a decisão de campo do juiz Wilton 
Pereira Sampaio, que validou o gol.

“Nossa atuação foi sofrível. O 
Flamengo jogou muito melhor, eles 
mereceram a vitória, mas isso não 
justifica o fato de o árbitro con-
firmar um gol que não é claro. O 
árbitro não viu, o bandeirinha não 
viu, e o VAR confirmou que o gol 
é inconclusivo. Quem deu o gol?”, 
questiona Sérgio Coelho. 

“Os lances deixam claro que tan-
to árbitro quanto bandeirinha não 

deram o gol imediatamente após 
o lance, e quando o árbitro confir-
mou o gol, não fora em razão de 
suposta confirmação do VAR, como 
chegamos a acreditar, mas sim 
porque os jogadores do Flamengo 
reclamaram”, complementou o pre-
sidente alvinegro. 

Um pênalti não marcado sobre 
Ademir, no último lance da partida 
entre Botafogo e Atlético, pela 17ª 
rodada da Série A, colocou a ques-
tão das arbitragens no Brasileiro 
mais uma vez no foco do Atlético.

Sérgio Coelho disse que a não 
marcação do pênalti ‘evidente e 
indiscutível’ é um erro grotesco de 
Raphael Claus. O profissional pau-
lista integrará junto de Wilton Perei-
ra Sampaio a comissão de árbitros 
da Copa do Mundo do Catar.

“Nos nossos 3 últimos jogos, 
fomos absurdamente prejudicados, 
e por árbitros considerados entre 
os top 5 do Brasil. Dois deles, in-
clusive, estarão na Copa do Mundo 
deste ano” disse o mandatário al-
vinegro, que também mencionou 
problemas nas partidas contra Goi-
ás e Bragantino. 

“Fora esses jogos, não podemos 
nos esquecer dos prejuízos que ti-
vemos nos jogos contra: Braganti-
no – pela não marcação de pênalti 
claríssimo e expulsão de jogador 
adversário; e Goiás – pela não ex-
pulsão do adversário após atingir 
com falta vergonhosa o nosso atleta 
Guga”, finalizou. (Superesportes)
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VIVA MOC

Fico orgulhoso  de ter nascido em Montes Claros, no dia 3 de ou-
tubro, na Santa Casa. Uma cidade que desenvolveu muito, merecendo 
ser capital do Norte de Minas, uma verdadeira Metrópole, com comér-
cio vibrante,  grandes avenidas, bairros que parecem cidades como, 
por exemplo, o Major Prates,  vida  noturna agitada e com muitas 
opções, tanto com barzinhos sofisticados quanto butecos, mulheres 
lindas, dignas de capas de revistas; excelentes faculdades, que atraem 
jovens de todo o Brasil com cursos do mais alto nível, como medicina, 
engenharia, odontologia, arquitetura, advocacia, entre muitos outros.

AINDA MOC

Agora mesmo a  JUCEMG ( Junta Comercial de Minas Gerais) cita 
Moc como uma cidade empreendedora, classificada como a 11ª  de 
Minas por ter também o  Centro Industrial que atraem grandes empre-
endimentos.  Por  todas estas razões têm mais facilidade para abrirem 
aqui mais  empresas, devido à rapidez e incentivo da Prefeitura Mu-
nicipal,  e com isso gerando mais empregos, além de ser o segundo 
maior entroncamento rodoviário do país, facilitando acesso por ro-
dovias  do país, bem como o aeroporto, que agora com a ampliação  
também é outro motivo para investir  aqui.

ELE NÃO VOLTARÁ

Em vídeo divulgado nesta semana, o ex-governador do Rio de Janei-
ro Wilson Witzel iniciou uma campanha para ser indicado pelo Partido 
da Mulher Brasileira para disputar o Palácio Guanabara. A convenção 
do partido está agendada para o dia 30, e Witzel escolheu como vice 
o advogado Paulo Marcelo. O problema, entretanto, é que Witzel está 
inelegível. Ele recorreu à Justiça para conseguir seus direitos políticos, 
mas não conseguiu.

CRESCIMENTO BILIONÁRIO

E-commerce vendeu R$ 73,5 bilhões no 1º semestre, afirma AB-
Comm. Segundo a base de dados da associação, o número representa 
um crescimento de 5% em relação ao mesmo período de 2021. Para o 
segundo semestre do ano, a projeção é de R$ 91,5 bilhões em vendas.

GÊMEOS PRODUÇÕES

APLAUSOS  para os Gêmeos Sérgio e Rogério Athayde, que conse-
guiu mais uma vez, no   último sábado  superlotar o Parque de Expo-
sições, com o   show do Padre Fábio de Melo, cujo objetivo foi ajudar 
famílias carentes, trocando o ingresso por mantimentos  alimentares. 
Muito bem organizado, todos ficaram encantados com o show, sem 
nenhuma confusão e os organizadores  tiveram uma preocupação es-
pecial com os idosos, ou seja, colocando cadeiras, limitadas, é claro, 
para sentarem.

12 SOcial

QUARTA-FEIRA foi dia do amigo. Vimos nas redes sociais várias 
e lindas mensagens.  Sempre gostei de ter amigos, pois amizade nos 
torna pessoas melhores pelo simples fato de nos fazer mais cons-
cientes com o outro. Viva os amigos!

A ÁREA técnica do TCU recomendou o arquivamento da inves-
tigação sobre o pagamento de diárias em viagens aos procuradores 
da Lava Jato, por entender não haver provas de irregularidadas para 
sustentar o processo. Ao ministro do TCU Bruno Dantas caberá a 
decisão de definir se encerra ou não a investigação. É um absurdo 
a perseguição que fazem a Lava Jato. A turma laxante da Justiça Bra-
sileira quer descaracterizar o sentido de justiça, essa é a verdade.

GOSTO SEMPRE  de destacar a FAMÍLIA, pois é  a base de tudo, 
e com ela qualquer coisa se pode conquistar e superar. Fico tris-
te quando alguma tradicional se desentende, principalmente pelas 
heranças deixadas pelos pais, ou mesmo irmãos, e outros parentes. 
Hoje a família não é mais como antigamente, estamos vendo várias 
se desentendendo, e para melhorar este relacionamento familiar é 
necessário escutar os dois lados, pois o diálogo é extremamente im-
portante para resolver certos conflitos, tenha empatia, pratique o 
perdão, assuma quando está errado e desenvolva sua inteligência 
emocional.

GOIÁS tem 629 mil pessoas que nunca se vacinaram contra Co-
vid. Avanço da imunização tem menor adesão a cada nova etapa. 
Terceira e quarta doses estão estagnadas. Infectologista prevê que a 
quinta pode ser aplicada a partir do fim do ano.

HOJE É SEXTA-FEIRA, dia de ir ao bar e espetaria “FALA FINA” e 
degustar dos deliciosos caldos, espetinhos e tira-gostos de buteco. 
Handrey Paulino está à frente do mesmo, lançando sempre novida-
des.

CEOs das maiores empresas do mundo ganham 324 vezes mais 
do que o salário médio dos funcionários. Expedia, Amazon e Intel 
são as empresas, que compõem o S&P 500, que possuem os maiores 
salários de CEOs; no Brasil, as maiores remunerações são pagas pelo 
Santander, Vale e Itaú.

PESSOAS que tiveram experiências adversas na infância têm o 
maior risco de desenvolver doenças como depressão, diabetes, 
obesidade e muitas outras? A resposta é sim. De acordo com Telma 
Abrahão, especialista em Neurociência Comportamental Infantil e 
autora do livro Pais que evoluem, não são apenas nossos genes que 
determinam a nossa saúde, mas principalmente a qualidade do am-
biente e das nossas relações, especialmente no início da vida.

VAP & VIP

LISBOA - Depois de quatro anos, quando estive aqui em 
Lisboa, estou encantado como sempre pela sua beleza, mo-
numentos, gastronomia (relativamente barata comparando 
com o Brasil). Desde criança quando ouvia a canção “Lisboa 
Antiga” sonhava com esta capital que hoje faz parte da zona 
do Euro. Reencontrei uma cidade sempre limpa e bela, mas 
com os reflexos da Pandemia e da entupida guerra, país em 
crise e muitas lojas fechadas e aumentou o número de pe-
dintes nas ruas. Lisboa continua como no verso dos fados, 
ou seja, sempre “majestosa a sorrir”.

MINHA AMIGA irmã Clélia Campos como sempre expan-
dindo charme nas praias de Arraial D’ Ajuda na sua casa no 
Condômino das Ostras. No início de agosto nos encontra-
remos aí, pois estou com saudades do meu “cantinho”.

O MONTES-CLARENSE Júlio César Melo Franco, que resi-
de em Belo Horizonte, comemorou seu aniversário na sua 
mansão no bairro Mangabeiras, em grande estilo ao lado 
da esposa Ana Cláudia e filhas, além de familiares e muitos 
amigos, numa espetacular recepção.

A BELA médica, Priscila Matos Parrela de Janaúba, recendo 
o carinho da sua filha Maria Valentina. Brevemente Priscila 
estará inaugurando moderníssima Clínica naquela cidade.

JANICE BARROS Martins que já foi Glamour-Girl de Moc é 
hoje uma das melhores odontólogas de Brasília. Aplausos...

A SEMPRE linda Jane Barbosa.

24 DE SETEMBRO NO VICHI MARIA - Depois da pande-
mia tudo mudou, por isso mesmo, a comemoração dos 46 
anos de jornalismo e de meu aniversário volta com mais 
modernidade. Terá início às 16h e se estenderá até meia 
noite, mas sempre num ambiente requintado e Glamoroso 
que está sendo bolado por uma excelente equipe de pro-
fissionais. Não teremos este ano os longos espetaculares e 
sim abadás que certamente serão transformados em trajes 
com muito brilho e plumas para manter o eterno Glamour. 
Viva a vida e o trabalho. Foto marcante da recepção do meu 
aniversário no Portal de Eventos, pois foi o último que nos-
sa inesquecível, Dona Dina, compareceu, dois meses depois 
ela partiu em Dezembro para os braços do Senhor - dei-
xando muitos exemplos nobres.

HUGO SOARES, que desenvolve um excelente trabalho 
como Diretor da Santa Casa, quando esteve em Paris, com 
sua linda esposa, a dentista Larissa Nunes.

A RENOMADA estilista, Oneide Torres, irá curtir férias em 
Arraial D’ Ajuda e fazer pesquisas sobre a nova coleção do 
verão que estará lançando.


